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RESUMEN :    

Bendecido pueblo, de nuevo   ustedes   ven la urgencia que EL SEÑOR tiene, porque 

estamos viniendo a ustedes la 12:33 de la medianoche. Hay una razón por todo esto, sé 

que todo el mundo está sintonizado. Y quiero presentarles este mensaje porque es muy 

importante, y deseo que lo tengan.   

Hemos estado viendo sobre la Glorificación, la visión de octubre 18 del año 2021.  La 

tremenda conversaciónn con EL MISMO JESUCRISTO, EL MESÍAS. Y ustedes ven que 

el mensaje llega en un momento en que las naciones han sido devastadas por Satanás.    

Y cuando EL SEÑOR me envia a las naciones, puedo ver con anticipación, como por 

ejemplo en Burundi que EL SEÑOR ya me mostró y lo vi en Brasil, en donde las fuerzas 

espirituales me son reveladas, esas fuerzas espirituales del diablo que atacan a esa 

nación.   

 Pude ver que, en un punto, yo estaba luchando contra   cocodrilos que eran bastantes 

largos y delgados. Y de repente, veo también que una parte de ese cuerpo, de ese 

cocodrilo tiene parte de hiena como patas de hiena y de gato salvaje, y es como una 

combinación. .   

EL SEÑOR me estaba enviando con anticipación, para mostrarme el ambiente espiritual 

de esa visión para cuando yo vaya, ellos posteriormente puedan tener paz y disfrutar de 

un avivamiento.   

Hemos estado hablando de la Glorificación, esta tremenda visión de octubre 18 del 

2021. Y quiero bendecir a la Nación de México, los escuché a todos registrando su 

agenda. También escuché y quiero bendecir a mis hijas de Alemania en Múnich y otras 

ciudades y muchas otras naciones.  Recuerden que esto es una instrucción DEL SEÑOR 

para que se preparen para la VENIDA DEL MESÍAS.   

   

EL SEÑOR JESUCRISTO MISMO, EL MESÍAS vino a mí ese día, octubre 18 a las 3 de 

la madrugada, y me envía   con este mensaje de la GLORIFICACIÓN. Ustedes han visto 
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que mucho ha salido de esa instrucción y que se ha convertido en una pieza preparatoria 

para LA VENIDA DEL MESÍAS.   

 Vimos anteriormente que hablamos de dos Escrituras. 1 de Juan 3:2 y 3   Éstas son 

tremendas escrituras. Y les da una instrucción muy central a las iglesias, allí donde se 

sintoniza en USA, Medio Oriente, Australia, China, África, o donde quiera que se 

escuche, es una pieza preparatoria. Voy a recapitular esta Escritura para que podamos 

anclarnos en el mensaje.   

1 Juan 3:1 (RVR) Mirad cuál amor nos ha dado el Padre, para que seamos llamados 

hijos de Dios; por esto el mundo no nos conoce, porque no le conoció a Él.  

➢ Esto es poderoso, porque esto es una cualidad del amor, porque significa que EL 

SEÑOR los ha mirado a ustedes DIOS EL PADRE, con una increíble 

consideración, para traerles este amor del cual describe aquí para añadir ese alto 

valor en sus vidas. Por eso es que dice:  mirad cuál Amor nos ha dado EL PADRE 

a nosotros. Y esto habla del tipo de Amor, esa cualidad alta de Amor, que ha sido 

asignada de parte DEL PADRE a la humanidad.   

Se tuvo que pagar un precio muy alto, para que DIOS los amara a ustedes, porque 

CRISTO JESÚS, EL MESÍAS MISMO, vino a demostrar esta cualidad tan alta del amor. 

Pero esto es asombroso, porque significa que la Salvación debe ser atesorada con un 

muy alto precio guardarla y protegerla.   

De nuevo mirad cuál  Amor nos ha dado el Padre,  para que seamos llamados 

hijos de DIOS:  

Esto es muy serio, muy serio. Se nos ha permitido ser llamados hijos de DIOS, significa 

que hay una línea de permiso de parte de la Autoridad de DIOS, para que incluso 

podamos ser llamados cristianos.   

Esta es una tremenda declaración de parte DEL SEÑOR. Es algo asombroso, ese 

llamado a ser hijos de DIOS.  Que pertenezcan a esa Monarquía a la más alta de todas 

las Monarquías, que se puedan sentar en la misma mesa; con esa alta monarquía a 

compartir en esa mesa, ser llamados y ser contados como parte de esa familia, mientras 

que abajo de la tierra, la mayor parte de la gente, está contaminada con el 

homosexualismo. ¡Es asombroso!  

Esto es muy Poderoso, porque dice que se nos permite por parte DEL SEÑOR, ser 

llamados cristianos. Y esto le da un entendimiento que somos elegidos de DIOS, por eso 

es que los cristianos son elegidos.  Les doy un ejemplo   .   Usted toma alguien en la 

tierra que es Rey o Monarca con mucho dinero; un multimillonario, sea del Medio Oriente 

o de Europa y se lleva a ese Rey a un orfanato. Este Rey llega con toda su comitiva; con 

helicópteros y todos sus servidores al orfanato, que funciona en un pueblo pequeño en 

África.  El Monarca toma un pequeño niño y le dice: es a ti a quien quiero. Deseo que tú 

seas el heredero de toda esta   riqueza   que es mía. Seas mi heredero real.  

El Rey viene y dice: ¿cuál es el huérfano más difícil de todos, el más problemático de 

todos los huérfanos.  Y le responden:  éste de aquí, se la pasa escupiendo a los otros 
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niños y el otro día, este niño se cortó la cabeza, porque fue   golpeado. Y entonces dice 

El Monarca; éste es aquel que yo quiero que herede toda esta riqueza de mi Monarquía. 

Y entonces para que se te permita a ti, entrar ser llamado hijo de DIOS, en la Monarquía 

Real  de DIOS.   

Imáginense ,   a ese nivel terrenal  usted colapsaría    es sorprendente, usted no podrá 

concebir algo así, es asombroso. Cuánto mmás con esta Monarquía Real del Cielo, que 

no es comparable con absolutamente nada en la tierra, Pporque las cosas en la tierra 

son perecibles. Ahora ustedes pueden entender por qué ustedes se les ha permitido, 

significa que se les ha dado ese privilegio de haber sido llamados y escogidos para 

pertenecer a esa familia real de DIOS.   

Por lo tanto, esto es bastante serio, esto le dice que es un privilegio, no es un derecho 

haber sido llamado a esta familia Real. Y continúa diciendo: Por esto el mundo, no nos 

conoce, porque no le conoció a ÉL. Porque ahora con esta escritura esto es muy 

importante ustedes van a comenzar a entender el valor de la Salvación. Significa que si 

ustedes reciben la Salvación de la Gracia usted tiene que protegerla al caminar en 

Santidad. Porque sabemos que esta Salvación honrará la entrada al Gglorioso Reino de 

DIOS.    

Y dice en el Versículo 2: Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado 

lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando Él se manifieste, seremos semejantes 

a Él, porque le veremos tal como Él es.  

➢ Está diciendo que cuando usted es hijo de DIOS, será contado como la Familia de 

DIOS. Y ahora se puede contar con usted con los asuntos de la Eternidad que 

están escondidos. Y dice: Y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser, pero 

sabemos que cuando Él se manifieste seremos semejante a É,l lo ve porque lo 

veremos tal como ÉL es.   

En el espejo es cuando uno se refleja ,   usted al principio no se ve claramente, realmente 

la eternidad es algo que no es claro para nosotros, lo que sabemos de la eternidad es 

aquello que hemos podido leer a través de la Biblia y a través de lo que se nos ha 

revelado por medio   de los Profetas, pero usted no sabe con claridad.   

Por eso es que dice:   

Aún no se ha manifestado lo que hemos de ser. Pero sabemos que cuando Él se 

manifieste seremos semejante a Él porque lo veremos tal como Él es.   

Y yo dije que esta es una Poderosa y Audaz Promesa de DIOS. Porque se les permite 

ser hijos de DIOS, que privilegio y despuésés se les dará ese cuerpo Glorioso, a ustedes 

y después ustedes podrán ver a nuestro SEÑOR JESUCRISTO tal y como ÉL es.  Está 

es la esencia de esa visión de octubre 18 del año 2021, cuando ÉL dijo ve y diles que: 

Ccuando El Rapto suceda eellos tendrán cuerpos como el Mío. Y dice si CRISTO pudo 

aparecerse a más de 500 personas en ese Cuerpo Glorioso, incluso ustedes podrán 

hacer esto.   
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Y dice muy claramente aquíí, y dice que si CRISTO, se le aparecióó a muchos y a sus 

discÍpulos, sin tener que atravesar una pared o atravesar una puerta o pasar por algún 

ún lado, sino que se aparecióó incluso usted podrá ver a CRISTO en esas dimensiones, 

en esa nueva dimensiónn.   

1 Juan 3:3 (RVR) Y todo aquel que tiene esta esperanza en Él, se purifica a sí mismo, 

así como Él es puro.  

➢ Y todo aquel que tiene esa esperanza en ÉL y se purifica a sí mismo como ÉL es 

puro Santo y sin culpa. (Estaba leyendo la versión amplificada). (Y todo aquel que 

tiene esta esperanza y esta confianza en ÉL. Esa confianza es añadida en la 

versiónn amplificada). Y todo aquel que tiene esa esperanza y esa confianza 

puesta en ÉL se purifica a sí mismo. Así como ÉL es puro. Significado que como 

ÉL es puro, ustedes son puros.   

Y en la versión amplificada abre la definición de pureza, ser puro. Dice Santo, sin 

contaminación y sin culpa. Y La pureza significa, falta de contaminación, falta de objetos 

o de cosas extrañas, es puso completamente puro.  Así que la escritura de 1 de Juan 1:3 

es suficiente para que cualquiera entre al Reino de los Cielos, entrar a su Gloria.  

Como pueden darse cuenta esta escritura habla del poder de la Salvación y de cómo 

debemos esperar y posteriormente habla de esa definición de pureza, que significa 

Santidad sin culpa y sin contaminación.  

Y esta es una escritura principal, porque EL MISMO SEÑOR la escribió   para mí en esa 

visión de octubre 18 del añoo 2021, a las 3 a.m.   

Y luego vimos una segunda escritura la vez pasada,  que es Filipenses 3:20 y 21, un 

tremendo mensaje e instrucción  

Filipensens 3:20-21 (RVR) 20 Mas nuestra ciudadanía está  en los cielos, de donde 

también esperamos al Salvador, al Señor Jesucristo; 21 el cual transformará el cuerpo 

de la humillación nuestra, para que sea semejante al cuerpo de la Gloria suya, por el 

poder con el cual puede también sujetar a sí mismo todas las cosas.  

➢ Porque el versículo 20-21 se alinea con esta visión, pero el 17 habla de la 

contextualización de estos dos versículos.   

Versión amplificada:  

Pero nosotros somos diferentes, más nuestra ciudadanía está en los cielos. Es muy serio.  

ÉL Define ahí la definición de su salvaciónn cristiana. Él Define su salvaciónn cristiana 

allí mismo.   

Cuando dice la versión amplificada Nosotros somos diferentes, significa que los cristianos 

deben ser diferentes al resto del mundo. Deben prepararse y significando que, en esa 

Visión del 18 de octubre del 2021, usted debe ser diferentes a todo el mundo que está 

caminando en la Tierra.  
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Y esto es crítico porque ahí significa que EL SEÑOR ha llamado a la iglesia, porque la 

iglesia ya no es diferente, se ha mezclado con el mundo y esa diferencia ha sido 

erosionada. Entonces habla que esta salvaciónn cristiana que JESÚS escribió, estaba 

supuesta a hacernos completamente diferente del resto del mundo.   

Y yo les hago esa pregunta a todos los que están sintonizados en este momento.  

¿Desde que usted recibió su Salvación Cristiana ha sido usted, diferente a la gente 

que lo rodea, a la gente del sistema de este mundo? Y esa diferencia con las que 

usted se relaciona y la manera como usted habla, camina, y en la manera como usted se 

sienta, en la mente como ve, y todos esos comportamientos. Y esto es lo que EL SEÑOR 

hizo, ÉL nos llamó a la iglesia del mundo y nos saca del mundo, para que seamos 

diferentes al mundo.   

Y ustedes ven esa enfermedad que está afectando a la iglesia, porque ya no hay esa 

diferencia entre la iglesia y el mundo ha sido erosionada esa enfermedad. Y recuerde 

que ese es el rol principal que está haciendo Satanás, se está encargando de erosionar 

esa diferencia entre usted y el sistema del mundo.   

Y entonces la visión de octubre 18 del año 2021 esencialmente, EL SEÑOR estaba 

diciendo ve y diles que cuando el Rapto ocurra tendrán cuerpos como el Mío. Y 

que se enfoque en la Gloria Venidera, ¿por qué? porque ellos son totalmente 

diferentes al mundo. Porque ellos son totalmente diferentes. Ve y diles que ellos 

son totalmente diferentes. Porque nuestra ciudadanía está en los Cielos. Y explica, 

el por qué son diferentes, esto es serio.   

COMPORTAMIENTOS DE LOS CRISTIANOS  

Porque en este momento pueden darse cuenta que Pablo le estaba hablando a la iglesia 

de los Filipenses y recuerde que los macedonios, los griegos todos ellos eran colonizados 

por los Romanos. Y entonces Roma solía plantar gobernadores y enviar soldados, para 

cuidar esos territorios. Los Romanos solían  enviar gobernadores, ejércitos, para tomar 

control de estas tierras. Y en cada tierra que ellos tomaban, sobre la cual estaban 

gobernando. Y entonces estos son ahora los Soldados Romanos que estaban viviendo 

en Filipos. Ellos estaban viviendo en la Ciudad de Filipos, pero eran Romanos que vivían 

en esas casas y en esos lugares.   

Y a ellos se les decía en ese momento rrecuerden que ustedes no son ciudadanos de 

Filipos, ustedes son ciudadanos de Roma y no de la ciudad de Filipos. Y por eso las 

madres diariamente les hablaban a los niños en el lenguaje Romano. Es como si 

estuviesen los americanos estuvieron viviendo en Kenia o en Sudáfrica. O como si fuera 

Nigerianos viviendo en Australia o kenianos en los Estados Unidos.   

O también es como los kenianos viviendo en los Estados Unidos o en Australia o 

Nigerianos viviendo en Australia, o Estados Unidos viviendo en Kenia o en Sudáfrica. 

Donde quieras que vayas llevas tu cultura. Por ejemplo, los nigerianos cuando ellos van 

ustedes pueden darse cuenta que están en Australia y todos ellos hacen como una 

comunidad de nigerianos, donde aprenden a cocinar y se visten de acuerdo a sus 

costumbres y se comportan así en Australia, o Nueva Zelandia, cuando están en Australia 
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de la misma manera, los mismos de Gana   también hacen lo mismo. Incluso los kenianos 

cuando ellos se van a vivir a los Estados Unidos o a Londres ellos les enseñan a sus 

niños el idioma, las costumbres, la comida, la vestimenta, los encuentra hablando en su 

lengua o hablando en Canva o cualquier idioma, ellos no están hablando el idioma de allí 

a los niños. En otras palabras   les están diciendo a esos niños, no, tú no perteneces 

aquí, tú tienes una verdadera casa está allí. Les enseña a los niños a comer el Ugali, les 

enseñan    sus costumbres, allí donde están en Australia. Y les dan las historias de Kenia, 

los héroes de los kenianos   y cosas así.   

Así era como vivían estos ciudadanos Romanos en Filipos, ellos sabían que ese Filipos 

no era su hogar su hogar era Roma. Y esto sale de aquí, ellos sabían que algún día ellos 

regresarían a casa. Y ellos sabían que en caso de cualquier guerra prorrumpiera, ellos 

recibirían ayuda directo de Roma. Y está la contextualización que él quería traerles 

respecto al comportamiento que tenía que tener un cristiano aquí en la tierra, Porque dice 

así debe ser con los cristianos también. Significando que el cristiano debería comportarse 

con ese lenguaje, con ese comportamiento, con esa conducta del Cielo.   

De la misma manera que los Romanos representaban como Embajadores al pueblo de  

Roma, en Filipos. Nosotros como cristianos debemos ser embajadores del Reino de los 

Cielos, de tal manera que la gente diga ¡Wow! Así es cómo luce esa civilizaciónón Del 

Reino de los Cielos.   

NUESTRA CIUDADANÍA ESTÁ EN LOS CIELOS  

Esto es muy poderoso, comprenden esto. Dice que nosotros somos totalmente diferentes 

cualesquiera personas aquí ¿por qué? porque nuestra ciudadanía está en los Cielos. Y 

dice claramente que nuestra ciudadanía está en los Cielos, nosotros simplemente somos 

peregrinos, somos pasantes por el camino, somos extranjeros. Y debemos vivir de esa 

manera, ésta no es nuestra casa, somos simplemente pasajeros por esa tierra, 

simplemente rentamos ese lugar.   

Y eso debería ser el carácter de nuestra vida, y cómo comportarnos, que cuando la gente 

nos vea, nos diga esta gente, esta gente no pertenece a este lugar. Y cuando vivamos 

deberíamos de vivir de esa manera pensando que nuestra ciudadanía no pertenece aquí, 

que esa ciudadanía pertenece a ese Reino Glorioso de los Cielos.   

Cuando ustedes ven a los Romanos que vivían en Filipos, la manera que ellos 

representaban al gobierno de Roma de Filipos. Ustedes podían darse cuenta que ellos 

comían comida Romana, ellos hablaban el idioma Romano. Y estaban levantando y 

educando a sus hijos de acuerdo a la educaciónn Romana y su civilización. Y ellos le 

estaban dando a los niños toda la historia de Roma o poemas, Romanos o historias 

Romanas, pero no les contaban las historias de los Filipos. Y entonces cuando ustedes 

veían esos generales Romanos, Oficiales Romanos, ustedes lo veían que ellos se 

comportaban como Romanos al interior de Filipos.   

Y EL SEÑOR es lo que ÉL les está exactamente diciendo en estas escrituras, que 

nosotros deberíamos vivir en esta Tierra representando la civilizaciónn del Reino de DIOS 

a la cual pertenecemos, eso es lo que nos está diciendo ahora.   
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Cuando uusted viaja a París, Francia y de pronto usted entra a un restaurante, o en  

Milano en Italia y usted entra en un restaurante. Si usted entra al restaurante y ve a unos 

Americanos, usted rápidamente se da cuenta que son Estadounidenses Americanos. Y 

si son Nigerianos usted puede darse cuenta, si son kenianos usted puede darse cuenta. 

Esto es lo que EL SEÑOR está hablando aquíí. Y esto habla de un grupo que cuando la 

gente, lo ve ellos se comparten y son ciudadanos y se reúnen juntos, ésta es una 

identificación que dice ese grupo pertenece a ÉL.   

Cuando hablábamos de la ciudadanía tenemos que ser muy cuidadosos, más adelante 

voy a hablarles de los seis pasaportes falsos de Kenia. Algunas personas que pretende 

ser de Uganda, pero tienen un pasaporte falso por que son de Uganda.   

EL SEÑOR está hablando que tengamos cuidado con los pasaportes falsos que no eres 

tú. Cuando tenemos pasaportes de Canadá, Estados Unidos. Así que en Tanzania hay 

gente con pasaporte falsos, en Kenia, también hay pasaportes de Estados Unidos falsos, 

de Australia y por eso es que cuando entran al país siempre se verifica que sean un 

pasaporte Genuino.  

Entonces esto es lo que EL SEÑOR, le está hablando a la iglesia, que tengamos cuidado 

porque hay gente que pretenden ser ciudadanos del Cielo y no lo son, y pretenden vivir 

con usted, o estar con usted o caminar con usted. Nosotros somos diferentes, porque 

nuestra ciudadanía está en los Cielos, y porque nosotros estamos esperando LA VENIDA 

DEL SALVADOR, AL SEÑOR JESUCRISTO. Quien tiene el Poder y tiene la capacidad 

de sujetar todos en ÉL y no solo para transformar y completamente, y poder restaurar 

nuestros feos cuerpos, nuestros cuerpos perecibles, nuestros cuerpos mortales, nuestros 

cuerpos corruptibles, nuestros cuerpos llenos de pecado, nuestros cuerpos muertos, y 

nos dará cuerpos Gloriosos, cuerpos Resucitados, y eso fue exactamente lo que me dijo 

en la visión de octubre 18 del año   2021, porque dice:  

CUERPOS GLORIOSOS COMO EL DE ÉL  

Filipenses 3:21 (RVR) el cual transformará el cuerpo de la humillación nuestra, para que 

sea semejante al cuerpo de la Gloria Suya, por el poder con el cual puede también sujetar 

a sí mismo todas las cosas.  

(Él estaba leyendo la versiónn amplificada, porque tiene muchos detalles.)   

➢ Aquel que tiene toda la autoridad bajo su control. Ese poder que tiene DIOS de 

controlar todo el universo. Ese es el mismo poder que ÉL va a utilizar para 

transformar esos cuerpos corruptibles en cuerpos incorruptibles que van a entrar 

en la Gloria.   

Esto es serio bendecido pueblo, lo que EL SEÑOR dice aquí: ve y diles que cuando el 

Rapto suceda eellos tendrán Cuerpos Gloriosos como el Mío. Significando Cuerpos 

Gloriosos como el Mío.   
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LOS CIUDADANOS DEL CIELO  

Esta es una instrucción muy seria, que le dice a la iglesia que verdaderamente necesita 

esa instrucción que está siendo dada aquíí. Y ustedes ven que la iglesia presente, no ha 

mantenido una diferencia entre ellos y el mundo. Más adelante cuando hablemos de la 

ciudadanía por ejemplo el versículo 17 dice:  

Filipenses 3-17-19 (RVR) 17 Hermanos, sed imitadores de mí, y mirad a los que así se 

conducen según el ejemplo que tenéis en nosotros. 18 Porque por ahí andan muchos, 

de los cuales os dije muchas veces, y aun ahora lo digo llorando, que son enemigos de 

la cruz de Cristo; 19 el fin de los cuales será perdición, cuyo dios es el vientre, y cuya 

gloria es su   ;  vergüenza que solo piensan en lo terrenal.  

➢ Esto es serio bendecido pueblo. Y esta es una seria advertencia porque ÉL está 

hablando de los ciudadanos del Cielo, pero al mismo tiempo habla de una serie 

de advertencias que hay, unos que caminan entre ustedes que pretenden ser 

cristianos y no lo son, y que tengan cuidado, porque los pueden sacar de la Gloria.   

➢ Dice que es como la semilla de mostaza que cuando usted la planta sin importar 

cuan   pequeñitas son, de ahí sale un árbol muy grande, muy gigante. Y ahora 

muchas aves vienen a hacer sus nidos allí, pero no todas esas aves son buenas 

aves.  

Es lo que está diciendo aquí. Que, al interior de los cristianos, ahora cuando está 

hablando de la Glorificación deben ser   muy cuidadosos, porque hay unos que no lo son, 

que tienen que ser muy muy cuidadosos, que no sean nunca, nunca complacientes 

cuando estén allí. Porque hay unos que pretenden ser cristianos, pero son esencialmente 

enemigos de CRISTO, porque se oponen a la vestimenta Santa que EL SEÑOR habla y 

al comportamiento Santo, Arrepentimiento, Santidad y Justicia, que EL SEÑOR manda, 

a la separación que EL SEÑOR ordena. Y cuidado, porque ellos también se llaman a sí 

mismo cristianos. Y dicen rechazando y oponiéndose a la manera de la Salvación que 

CRISTO trajo en el Calvario. Y este versículo ata muy bien la ciudadanía. Está diciendo 

que tengamos mucho cuidado, porque hay verdaderos ciudadanos del Reino de los 

Cielos, pero también hay falsos ciudadanos del Reino de los Cielos.  

  

En esta época hay muchas Iglesias que están caminando en inmoralidad, incluso dan 

enseñanzas sobre como tener citas o cómo comportarse o hacen incluso Fiestas o 

vigilias donde los jóvenes se reúnen y al final uno termina viendo condones y cosas 

inmorales.   Mientras en el otro lado está la verdadera iglesia que está separada, es una 

iglesia que es seria, es una iglesia que se viste santamente y se comportan como 

ciudadanos, son genuinos, verdaderos, y fieles y sólo esos son verdaderos ciudadanos 

del Reino de los Cielos.  

Éste es el tiempo del Señor para hablarnos de la GLORIFICACIÓN Y LA VENIDA DEL 

MESÍAS y nos advierte también sobre este grupo falso que está operando. Dice para 

aquellos que son falsos, aquellos que se oponen y nos distraen. Dice el versículo 19 el 
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fin de los cuales será perdición. Cuyo dios es el vientre o los apetitos terrestres, como 

dice la versión amplificada. Y en donde hay sensualidad y vanidad y cuya Gloria es su 

vergüenza. Que Sólo piensan en lo Terrenal. Por eso que es muy poderoso cuando EL 

SEÑOR dice: que   nuestra ciudadanía está en el Cielo, porque está en el contexto de lo 

que describimos en los versículos 17, 18 y 19 por eso es que es tan poderoso el 

versículo 20.   

Por qué ÉL hace esa advertencia y dice:  a pesar que están estos falsos y mentirosos, 

sin embargo, nosotros somos ciudadanos del Cielo y tenemos que seguir 

comportándonos como tal, en nuestro lenguaje y en nuestro comportamiento. ÉL trae allí 

esa diferencia total y dice aquí claramente, que son enemigos de la Cruz, y luego dice 

cuando lees el versículo 20 ; Más nuestra ciudadanía está en los cielos de donde también 

esperamos ansiosamente al Salvador AL SEÑOR y bendecido JESUCRISTO. Desde 

aquí  es donde vamos a anclar nuestro mensaje esta noche.   

NUESTRA CIUDADANÍA VIENE DE LOS CIELOS, DONDE ESPERAMOS A 

NUESTRO SALVADOR  

¿Porque ÉL está preguntando ¿de qué los está salvando EL SEÑOR? Porque dice que 

si nuestra ciudadanía está en los Cielos de donde ansiosamente esperamos a nuestro 

Salvador.   

Vamos ahora al libro de Apocalipsis 1:5, Y si usted lee el capítulo completo 1 de 

Apocalipsis, va a entender el mensaje también, pero vamos al 5 y dice;   

Apocalipsis 1:5 (RVR)  Y de Jesucristo el testigo fiel, el primogénito  de los muertos, y 
el soberano de los reyes de la tierra. Al que nos amó, y nos lavó   de nuestros pecados 
con su sangre.  

➢ Y vemos aquí en Apocalipsis que es verdad que nosotros estamos esperando 

que JESUCRISTO está en los Cielos y que verdaderamente estamos esperando 

ese Salvador que viene del Cielo.   

En el versículo 17 capitulo 1 (RVR) Cuando le vi, caí como muerto a sus pies. Y él puso 

su diestra sobre mí, diciéndome: No temas; Yo Soy el Primero y el Último;  

➢ La absoluta deidad, EL HIJO DE DIOS.   

Filipenses 3:20 (RVR) Mas nuestra ciudadanía está en los Cielos, de donde también 

esperamos al Salvador, al Señor Jesucristo;  

➢ Es verdad ÉL está en los Cielos de allí es donde está, de allá lo estamos 

esperando.   

En Isaías 63:1-3 (RVR) 1 ¿Quién es este que viene de Edom, de Bosra, con vestidos 

rojos? ¿Este hermoso en su vestido, que marcha en la grandeza de su poder? Yo, el que 

hablo en justicia, grande para salvar. 2 ¿Por qué es rojo tu vestido, y tus ropas como del 

que ha pisado en lagar? 3 He pisado yo solo el lagar, y de los pueblos nadie había 
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conmigo; los pisé con mi ira, y los hollé con mi furor; y su sangre salpicó   mis vestidos, 

y manchéé todas mis ropas.  

➢ Poderoso para salvar, así que es verdad que ÉL viene de los cielos y que nuestra 

ciudadanía viene de los Cielos, donde esperamos al Salvador y es verdad que 

ÉL es El Salvador y porque dice Poderoso para salvar.    

➢ El prometió en: Juan capítulo 14:1   

  

Juan 14:1-3 (RVR) 1 No se turbe vuestro corazón; creéis en Dios, creed también en mí.  

2 En la casa de mi Padre muchas moradas hay; si así no fuera, yo os lo hubiera dicho; 

voy, pues, a preparar lugar para vosotros. 3 Y si me fuere y os preparare lugar, vendré 

otra vez, y os tomaré a mí mismo, para que donde yo estoy, vosotros también estéis.  

➢ Cuando Filipenses 3 dice en el versículo 20. Máss nuestra ciudadanía viene de 

los Cielos de donde también aguardamos nuestro salvador nuestro SEÑOR 

JESUCRISTO es verdad, porque ÉL está en la Cielo. Es verdad que ÉL está en 

el Cielo, es verdad que ÉL va a venir a salvarnos de allí.  

➢ Yo mismo me he encontrado con ÈL allí en el interior del Cielo. ÉL mismo cuando 

vino y me visitó con toda su Gloria y ÉL se regresó al Cielo. Es verdad que ÉL 

está allí en el Cielo.  Y Desde allí ansiosamente esperamos a nuestro Salvador.   

Y cuando en Isaías 63, dice: Yo el que hablo justicia, grande para salvar es verdad que  

ÉL viene a salvarnos y que tiene el poder de salvarnos. Y cuando leímos el libro de Juan 

3:1 cuando ÉL dice que ÉL va a venir a llevarnos es verdad ÉL va a venir por nosotros 

ÉL va a venir a llevar y nos va a salvar eso que está escrito es verdad.   

Y cuando leemos en Primera de Tesalonicenses cuando ÉL dice que ÉL vendrá de los 

Cielos, es verdad que ÉL va a venir de los cielos, ÉL es confiable por lo tanto nosotros 

tenemos que esperar en ÉL, porque ÉL es confiable, porque es verdad ÉL es confiable.   

1 tesalonicenses 4:16-17 (RVR) 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz 

de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo 

resucitarán primero. 17 Luego  nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, 

seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, 

y así estaremos siempre con el Señor.  

➢ Esto es serio bendecido pueblo, por lo tanto, en esa visión de la Promesa   de la 

Glorificación DIOS enviándome a ustedes diciéndoles que se enfoquen en la 

Gloria en la prometida Glorificación. Porque esta gravita alrededor del Rapto.   

➢ Cuando habla y nos dice que esa Glorificación tomará lugar. Entonces esto se 

trata del Rapto de la iglesia.   
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➢ Esto cambia de la manera como ustedes entienden el libro de Filipenses 3:20. 

Porque dice que nosotros somos diferentes, porque nuestra ciudadanía está en 

los Cielos. De donde también esperamos a nuestro SALVADOR JESUCRISTO, 

allí esencialmente está hablando del Rapto de la iglesia, el día que CRISTO venga 

a llevarse a su iglesia.   

¿PERO DE QUE VIENE A SALVARNOS EL SEÑOR?  

Y este también está reflejado en Primera de Corintios 15:50.  

1 corintios 15:50-53 (RVR) 50 Pero esto digo, hermanos: que la carne y la sangre no 

pueden heredar el Reino de Dios, ni la corrupción hereda la incorrupciónn. (UNA 

VERDAD SECRETA QUE AHORA SERÁ REVELADA) 51 He aquí    , os digo un misterio: 

No todos dormiremos; (dormiremos significa muerte) pero todos seremos transformados. 

52 en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la final trompeta; porque se tocará la 

trompeta, y los muertos serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos 

transformados. 53  Porque   es necesario que esto corruptible se vista de incorrupción, y 

esto mortal se vista de inmortalidad.  

➢ Filipenses 3 :20 dice que EL SEÑOR viene a llevarnos y que ahí vamos a ser 

transformados, Glorificados en un Cuerpo de Gloria, pero eso sucede en el 

momento del Rapto.   

➢ Así que está diciendo aquí   muy claramente, que EL SALVADOR está viniendo a 

salvarnos en este día. Y que nosotros como ciudadanos de los Cielos, debemos 

esperar ansiosamente porque ÉL viene a hacer esto.   

➢ ¿Pero de qué viene a salvarnos a nosotros? Viene primero que todo a salvarnos 

de este mundo sucio, que de repente se ha convertido en totalmente homosexual.   

➢ ÉL viene a salvarnos de este mundo y de las heridas de este mundo, de esas 

consecuencias que ha traído el pecado al mundo. Y segundo viene a salvarnos 

de esa terrible Tribulaciónón y Gran Tribulación.   

Y Recuerden que en Apocalipsis 6, habla de Jinetes que vienen a traer el juicio a la 

Tierra. En Mateo 24 habla de esa Gran Tribulación, gran angustia que va a consumir a 

la tierra. En Juan 16:33 habla que nosotros sufriremos Persecución y Tribulación. En 

Daniel 7:21 vimos como El anticristo viene  a luchar contra el pueblo Santo de DIOS, a 

destruirlos y lograba vencerlos. Y de nuevo en Apocalipsis 13:7, también le fue dado 

poder para hacer guerra a los Santos y vencerlos.  

 En apocalipsis 16:1 dice, que el juicio ahora se ha completado y está perfecto.   

Apocalipsis 16:1 (RVR) Oí una gran voz que decía desde el templo a los siete ángeles: 

Id y derramad sobre la tierra las siete copas de la ira de Dios.  
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➢ Ellos traen siete calamidades. Siete apariciones a la Tierra, pero con esta ira de 

DIOS ha sido completada, terminada. Porque la ira de DIOS es finalmente 

completada, finalmente ha llegado a su máximo.  

Esto es lo que ÉL viene a salvarlos de esta ira máxima. En apocalipsis 16, lo mismo las 

vasijas de la ira. Cuando dice de nuestra ciudadanía está en los Cielos, de donde 

aguardamos a nuestro Salvador, ¿de qué viene a salvarnos? de esta ira, de esta ira 

que ha sido completada.   

¿Salvarnos de que? Si usted hace un gran resumen de la Gran Tribulación esas terribles 
heridas, las terribles heridas que van a afligir al cuerpo humano. El agua se convertirá en 
sangre en el mar. Los ríos se convertirán en sangre. El sol va a venir a quemar sus 
espaldas sin compasión, va a venir a hacer en las quemaduras en la espalda del cuerpo 
de la gente. Y va a pelarse la piel de la gente con ese Sol tan terrible los rayos terribles 
que vienen sobre la Tierra son Terribles.   

Los terremotos que me han visto ustedes profetizar, significando que en ese tiempo 
también lo estaremos profetizando. Ciudades enteras serán destruidas por esos 
terremotos. Montañas van a ser removidas y van a colapsar y van a ser destruidas. Las 
islas van a ser movidas, va a caer algo sobre la Tierra va a haber una gran muerte, sobre 
los seres humanos sobre la Tierra. De ese pequeño resumen ustedes pueden ver, dice 
que verdaderamente tenemos que esperar al Salvador que viene.   

Dice en esta introducción que nuestra ciudadanía es de los Cielos. Que nosotros somos 

diferentes porque nuestra ciudadanía está en los Cielos. De donde esperamos también 

a nuestro Salvador y nuestro SEÑOR JESUCRISTO.   

Y dice que nosotros tenemos que prestar lealtad Al Reino de los Cielos, como lo 

presentaron los ciudadanos Romanos a Roma, nosotros tenemos que hacerlo Al Reino 

de los Cielos. Ellos sabían cuáles eran esos Romanos falsos, que no eran Romanos 

verdaderos, porque ellos eran capaces de identificar esos falsificadores. Porque podrían 

hablar el lenguaje Romano, pero su conducta, ellos no se comportaban como el rol de 

un Romano. Esto es una poderosa escritura cuando EL SEÑOR habla de la Glorificación 

de la iglesia.  

MENSAJE PRINCIPAL:  

Bueno bendecido pueblo, hemos visto dos escrituras maravillosas, que describen La 

Glorificación de la iglesia que fue prometida por EL SEÑOR. Vimos muy claramente hoy, 

que 1 Juan 3:2, ÉL está llamando a la iglesia a la purificación, y ÉL está diciendo que 

nosotros tendremos Cuerpos Gloriosos como el de ÉL. Esto realmente es un tiempo muy 

asombroso, porque ÉL que está hablando con ustedes ahora, ya tiene un Cuerpo 

Glorioso.   

Muy serio, DIOS demostrando claramente lo que va a suceder durante El Reino Milenial. 

Cuando aquellos que han sido rescatados de la Tierra tendrán cuerpos Gloriosos. Pero 

aquellos que sobreviven a la Tribulación y entran al Milenio ellos tendrán cuerpos 

normales y tendrán hijos, pero mientras que nosotros que regresamos con EL MESÍAS 
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que fuimos Raptados tendremos un Cuerpo Glorificado como el de ÉL. Y vimos muy claro 

hoy, que no nos vamos a casar, ni nos van a dar en casamiento.   

Y ustedes ven que todo aquel que EL SEÑOR está hablando ahora está hablando de la 

dimensión Natural, poderosa del Cuerpo Glorioso de la naturaleza del Cuerpo Glorificado 

de la cual EL SEÑOR está hablando ahora.   

Porque ustedes ven que el Cuerpo Glorioso entra en el Cielo instantáneamente en un 

minuto, en un instante ustedes ya estarán delante DEL SEÑOR, porque el Cielo es muy 

lejos.   

Hasta yo mismo cuando leo las escrituras aquíí, yo veo una parte de mí que está 

escuchando la iglesia que está diciendo y otra parte    está   dentro de un avión, o desde  

un barco cuando el mar  está  muy violento, la otra parte de mí está dentro de un avión, 

esto realmente es muy increíble.   

Entonces ahora, en 1 Juan 3:2, prometiendo la Glorificación y un Cuerpo Glorioso,  

Entonces ahora vemos a Filipenses 3:20 y 21 y más tarde volveremos al versículo 17.  

LA GLORIFICACIÓN  

Y nosotros vimos un tremendo mensaje que vino de allá. Y vemos muy claramente que  

EL SEÑOR está hablando de una ciudadanía, cuando se trata de la Glorificación, la 
Glorificación es el proceso final de la redención, es el pasaporte para tu entrada al cielo 
ahora.   

Recuerden que cuando EL SEÑOR me Glorificó en Helsinki en Finlandia. Gran   lugar 

para Glorificar a sus Mega Profetas, en el corazón de las ciudades más modernas de 

Europa. Y entonces traer un hecho tan antiguo y delante de ellos allá. Ojos ciegos y oídos 

sordos se abrieron allá. En vivo delante de las cámaras. ¡Muy serio bendecido pueblo!   

Entonces yo quiero ahora continuar finalmente con el mensaje de esta noche, porque 

hoy ya estábamos hablando junio 19 del año 2023.   

Yo quiero mirar este aspecto muy importante de este mensaje de la Glorificación.  

Entonces en otras palabras cuando EL SEÑOR dijo ve a decirles a ellos que: Cuando El 

Rapto suceda tendrán cuerpos Gloriosos como el mío. Cuerpos Glorificados como el mío 

en otras palabras.   

Así que ve y diles que ellos son diferentes del mundo, porque ellos son ciudadanos del 
Cielo, la ciudadanía de ellos es el Cielo, que paren de enfocarse en la Tierra y que se 
enfoquen en El Reino Glorioso de los Cielos, el Reino de DIOS.  

Y entonces dice nosotros esperando de allá ansiosamente LA VENIDA DE NUESTRO 

SALVADOR EL SEÑOR JESUCRISTO. Entonces hoy yo quiero ver ese hecho de allá 

esperando ansiosamente LA VENIDA DE EL SALVADOR, EL SEÑOR JESUCRISTO. 

Ansiosamente esperando El Salvador del Cielo. Es con eso que yo quiero tratar esa 

noche.   
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QUÉ SIGNIFICA ESPERAR ANSIOSAMENTE POR EL SALVADOR DEL CIELO  

Nosotros ya probamos que ÉL sí está allá, lo leímos en Apocalipsis 1:9-11 probamos 

que, si está allí y que ÉL fue llevado en las nubes, hasta el Cielo.  ÉL es llevado hacia 

arriba.  Apocalipsis 4:2, Juan lo vio allá. Cuando EL SEÑOR me llevó en el cielo a la sala 

del Trono yo lo he visto allá sentado en el Trono.   

Entonces eso es muy serio bendecido pueblo, de donde nosotros ansiosamente estamos 

esperando al Salvador. Es el hecho que nosotros ansiosamente estamos esperando El 

Salvador. ¿Cómo es que lo estamos esperado? ¿Cuál es el mensaje? ¿Cuál es el 

significado? Estamos hablando del Rapto Y entonces dice nosotros ansiosamente 

anhelamos al Salvador de allá.   

ÉL quiere hablar respecto de la Glorificación que ustedes tendrán cuerpos Gloriosos 

como el cuerpo Glorioso de ÉL. Pero ÉL dice, empieza diciendo que nuestra ciudadanía 

no es de esta Tierra. Cuando EL SEÑOR quiere hablar de la Glorificación, ÉL ahora 

empieza a localizar a usted, donde las personas que tienen esa naturaleza y que van a 

vivir Eternamente y que ÉL da su localización. El pueblo que es Glorificado ellos van a 

vivir en el Cielo para siempre, en El Reino de DIOS. En otras palabras, para siempre 

vivirán allá para siempre.   

Entonces vimos muy claramente, que cuando ellos están en la Tierra ellos pueden ser 

diferentes de los habitantes del pueblo de esta Tierra. Entonces ÉL dice desde allá desde 

el Cielo nosotros ansiosamente esperamos La Venida de nuestro SALVADOR 

JESUCRISTO.   

Y nosotros vimos claramente las cosas de las cuales ÉL está viviendo para salvarnos.  

ÉL está viniendo para salvarlo, ÉL vino a reedificarlos a ellos. Cuando ÉL se fue, ÉL 

prometió que volvería y dejó AL ESPÍRITU SANTO como una garantía y ÉL viene para 

rescatarnos antes que la Tierra entre en la Tribulación.   

ÉL murió por ellos, y ÉL derramó su sangre por ellos, y ÉL dio para ellos su Alianza 

cuando ÉL dijo hagan esto en memoria de mí. Cuando ÉL partió el pan y el vino, y dijo 

que hicieran esto hasta entrar Al Reino de la Gloria. Y entonces El Rapto  es 

esencialmente   EL SEÑOR VINIENDO para rescatar a ellos antes de que la Tierra entre   

en  la zona de desastre.   

Y hablando de desastres, impresionantes del que habla con ustedes. Ellos tienen la ira 

del Cordero y son ellos los que van a liberar esta ira en el tiempo que la Tierra haya sido 

tomada. Nosotros somos el portador de la ira de DIOS todos saben, el coronavirus, el 

terremoto de Chile, Nepal, el terremoto de Perú, el terremoto de México, el terremoto de 

Japón, terremoto de Taiwánn somos los portadores de la ira de DIOS. EL Zika virus, 

somos los que cargamos la ira de DIOS.   

El otro lado de nosotros es terrible de pasar de levantar lisiados y prometer la Gloria que 

está viniendo, el otro lado de nosotros es la ira total. Y por eso ustedes deben anhelar LA 

VENIDA DEL SALVADOR EL SEÑOR JESUCRISTO. Estamos esperando El  

Salvador del Cielo. ¡Esto es serio!  
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Entonces en esta noche,  

 ¿Qué significa estar anhelando y esperando El Salvador del Cielo?.   

Y es por eso que yo quiero empezar paso a paso bendecido pueblo. Ustedes ven 

claramente que a partir de esa escritura de Filipenses 3: 20  

EL SEÑOR mostrando de una manera lentamente qué tipo de personas pertenecen a la 

Ciudadanía del Cielo, Al Reino de los Cielos. Porque ÉL está diciendo aquí que ellos 

están anhelando, esperando El Salvador que vendrá del Cielo.   

Ustedes pueden decir que hay una urgencia, por eso estamos viniendo en esta hora de 

la noche de cualquier manera estamos cubriendo al mundo entero, alcanzando el mundo 

entero, entonces hoy quiero ver por esa espera. Esperando al Salvador del Cielo, ÉL está 

diciendo, qué es lo que instruye a la iglesia de este día presente.   

El libro de Hebreos 9: 26 al 28   

Hebreos 9:26-28 (RVR) 26 De otra manera le hubiera sido necesario padecer muchas 

veces desde el principio del mundo; pero ahora, en la consumación de los siglos, se 

presentó una vez para siempre por el sacrificio de sí mismo para quitar de en medio el 

pecado. 27 Y de la manera que está establecido para los hombres que mueran una sola 

vez, y después de esto el juicio. 28 Así  también Cristo fue ofrecido una sola vez para 

llevar los pecados de muchos; y aparecerá por segunda vez, sin relación con el pecado, 

para salvar a los que le esperan.  

Otra vez:  Así también Cristo fue ofrecido una sola vez para llevar los pecados de 

muchos; y aparecerá por segunda vez, sin relación con el pecado, para salvar a los 

que le esperan.  

En otras palabras, cuando ÉL vuelva, EL vuelve a tomar, aquellos, no los que murieron 

en pecado. Pero aquellos que están esperando por ÉL. Esto es muy serio, porque 

cuando miramos, el libro de Filipenses 3:20 realmente define el mensaje de la 

Glorificación. Mas nuestra ciudadanía está en los cielos, de donde también esperamos 

al Salvador, al Señor Jesucristo.  

Entonces podemos ver que son los que están esperando por ÉL en el Cielo. Y estoy 

tratando de abrir esto para ustedes, para que puedan entender que hay una gran 

instrucción ahí para la iglesia, y una gran información y un gran mensaje, una gran 

palabra a la iglesia presente.  

Entonces vamos a leer en hebreos 9:26-28. Donde describe la narrativa de que ÉL murió 

una sola vez, el perfecto sacrificio, solamente una vez, cargando todos los pecados de 

muchos de la humanidad, y entonces ÉL volverá. Y cuando miras que ÉL volverá, 

describe la narrativa de CRISTO, y la importancia de la identidad y la información para la 

iglesia presente.   

EL VIENE POR LOS QUE ESTÁN ESPERANDO POR ÉL  

ÉL dice que viene no para morir por el pecado,  EL viene por los que están esperando 

por ÉL, como dice en Filipenses 3:20.. Para que puedan entender que ÉL VIENE SÓLO 
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POR LOS QUE LO ESTÁN ESPERANDO, ESTAN ESPERANDO POR EL SALVADOR 

QUE VIENE DESDE EL CIELO.    

Y diariamente está avisando que ÉL VIENE por los que están esperando por   EL 

SALVADOR QUE VIENE DESDE EL CIELO. Está usando esa narrativa que están 

esperando por El Salvador, y ÉL está diciendo que viene por los que están esperando. Y 

está poniendo el termómetro como los médicos que lo ponen en tu boca y lo sacuden 

para ver bien la temperatura. Y para los que están esperando y está observando a los 

que diariamente lo están esperando por EL SALVADOR que viene desde El Cielo. Está 

mirando la temperatura de la iglesia, los que están esperando desde el Cielo y viene a 

probarlos.  

En el libro de Tito 2:11, biblia amplificada.  

Tito 2:11-14 (RVR) 11 Porque la Gracia de Dios se ha manifestado para Salvación a 

todos los hombres. 12 enseñándonos que, renunciando a la impiedad y a los deseos 

mundanos, vivamos en este siglo sobria, justa y piadosamente. 13 aguardando la 

esperanza bienaventurada y la manifestación Gloriosa de nuestro gran Dios y Salvador 

Jesucristo. 14 Quien se dio a sí mismo por nosotros para redimirnos de toda iniquidad y 

purificar para sí un pueblo propio, celoso de buenas obras.  

➢ Entonces ustedes ven que el versículo 14, trae a luz, porque dice guardando 

constantemente, aguardando el cumplimiento de Esperanza, El vencedor de 

DIOS SALVADOR JESUCRISTO, nuevamente aquí   en Tito 2, celebra LA 

VENIDA DE JESUCRISTO que trajo la Salvación   y trajo la Gracia inmerecida. 

Entonces ÉL tiene que regresar.  

ÉL va a regresar, pero ÉL está regresando para aquellos que dice acá, que están 

esperando. En el versículo 13, mientras aguardamos la bendita esperanza, es decir La 

Gloriosa Venida de Nuestro Gran DIOS SALVADOR Y JESUCRISTO.   

Y nuevamente a causa de el pueblo, EL MESÍAS está viniendo para llevarlos. ÉL dice : 

el que está guardando por la bendita esperanza, por la Gloriosa venida de nuestro 

grandioso Salvador JESUCRISTO. Esto es serio bendecido pueblo. Rápidamente 

empieza a entender. Que EL MESÍAS está diciendo, que cuando ÉL regrese, ÉL está 

regresando para llevar solamente aquellos que están esperando el regreso de ÉL, 

aquellos que están esperando su regreso, esperando por ÉL.    

En otras palabras, ÉL está empezando a decir a la iglesia que ÉL se la lleva. De la forma 

que cuando se fueron para Babilonia, y los babilónicos inmediatamente entendieron que 

ellos eran un pueblo diferente. Esto es un pueblo que canta. Entonces después que ellos 

lavaron los platos, lavaron los vasos y la losa y sirvieron la cena y al final cuando los 

babilónicos estaban sentados con sus esposas e hijos, ellos llamaban a los esclavos para 

decirles, que los entretuvieran, ¿ustedes son un pueblo que canta, será que ustedes 

pueden cantar para nosotros los cánticos que cantan en Jerusalén?  

 Ustedes ven claramente aquí, que ellos lloraron, y dijeron cómo nosotros podemos 

cantar los cánticos de Jerusalén, los cánticos del templo a esta gente extraña, a esta 
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Tierra extraña, a una Tierra extranjera, los cánticos de Jerusalén, los cánticos del templo. 

Los otros, observaron que ellos eran un pueblo que cantaban y bailaban y les decía 

dancen y canten para nosotros. Ellos son la gente de DIOS, Y ellos estaban esperando.   

Como ustedes saben en aquel tiempo. Era un imperio que era poderoso, ellos estaban 

allá y ellos colonizaban a la tierra y ellos traían pueblo con ellos para hacerlos esclavos, 

entonces alguno de ellos eran pueblo cantor, otros era un pueblo que bailaban.   

Ellos decían bailen para nosotros como se acostumbraban en sus creencias en Asiria 

como bailaban en aquellos lugares. De la forma como los Griegos bailan ellos decían, 

Opa, Opa. Claro   ellos decían como ustedes acostumbraban bailar en Grecia.   

Pero acá cuando se trata del pueblo de DIOS. Aquellos que están ansiosamente 

esperando al Salvador del Cielo anhelándolo. Los ciudadanos justos, y los de la 

ciudadanía que es del Reino de DIOS.  

Lentamente a partir del libro de Filipenses 3:20, Hebreos 9:26 - 28, hasta Tito 3:11 13, 

ustedes ven que está diciendo que ha venido para llevar un pueblo específico, un pueblo 

particularmente. Y que ustedes ven una cosa común en ÉL, en la descripción de eso que 

ÉL está viniendo para llevar al Cielo. ¡Qué es   lo que ellos tienen en común?  

Si ustedes ven la marca de la Identidad que pasa a través de Filipenses 3:20; Hebreos 

9:26-28; Tito 2:11, este es un pueblo que estaba esperando. Esa es la característica que 

sale de ellos, la iglesia del Rapto, la Iglesia que ellos están constantemente esperando.  

UNA  CARACTERÍSTICA QUE EMPIEZA A RESALTAR EN LA IDENTIDAD DE 

AQUELLOS QUE SON RAPTADOS  

Ellos son un pueblo que esperan, son un pueblo que están esperando esa es la 

característica que empieza a rasaltar en la identidad de aquellos que serán raptados, la 

iglesia que será Glorificada.  ÉL está viniendo por  aquellos que están anhelando, donde 

anhelan a recibir AL SALVADOR EL SEÑOR JESUCRISTO que vendrá  del Cielo.   

En la espera hay una cosa que se vuelve un desafío , la paciencia en esperar y esperar 
es un desafío.  

Para las personas que esperan los 4 años de universidad para graduarse y después de 

eso tarda mucho, para algunas personas. Ellos están viendo que esperaron 4 años para 

recibir la universidad es un desafío muy grande, es muy pesado para ellos, porque son 4 

años de espera. Las mamás que están esperando sus bebés, ellos los ven a los 9 meses, 

como un tiempo muy largo, un tiempo muy difícil de esperar, les parece mucho tiempo.   

Muchas veces la naturaleza humana cuando usted está viviendo en una generación 

rápida   donde ellos quieren hacer el sándwich, una coca-cola, no quieren esperar ellos 

quieren comida instantánea, rápida, ellos no tienen paciencia para procesar, ellos no 

tienen paciencia para esperar. Es una generación muy rápida, no tienen paciencia no 

quieren esperar. Como un sándwich ellos lo agarran y ahí cuando ustedes se van al 

supermercado El sándwich está preparado es sólo salir agarrarlo y comerlo, es muy 

rápido es solamente comerlo.   
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Todo es muy rápido, vivimos en una generación donde la paciencia es escasa, entonces 

ustedes empiezan a entender que el pueblo DEL MESÍAS, por la cual está viniendo es 

un pueblo que tiene un corte especial, una identidad especial, un carácter especial. 

Porque ahora la paciencia falta, esperar es algo muy difícil para esta generación   

Por ello el Señor, habla muy claramente con la iglesia    y dice que les diga, que para 
cuando el Rapto suceda ellos tendrán cuerpo glorificados como el MÍO. Claramente 
cuando ÉL venga, ÉL está claramente identificando, ajustando a cada uno de ellos.  ¿Y 
quiénes son estás las personas? Entonces ahora estábamos empezando a ver 
claramente que es un pueblo que está a la espera, que están esperando por el Salvador, 
que están anhelando y esperando a su Salvador que viene del Cielo.   

Y cuando ustedes ven en el libro de 1Tesalonicenses 4:3-18 ven la narrativa, la cascada 

del Rapto de la iglesia. Ustedes van a ver algo impresionante allá respecto de este pueblo 

que espera.  ustedes ven que inmediatamente que Pablo plantó la iglesia en Tesalónica, 

no sé cuánto tiempo tal vez tres semanas, él enseñó a ellos la doctrina del pecado, 

apartarse del pecado las consecuencias del pecado, LA VENIDA DEL MESÍAS.   

1 Tesalonicenses 4:13-18 (RVR) 13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca 

de los que duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen 

esperanzaa. 14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios 

con Jesús a los que durmieron ÉL. 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: 

que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no 

precederemos a los que durmieron. 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con 

voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del Cielo; y los muertos en Cristo 

resucitarán primero. 17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, 

seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, 

y así estaremos siempre con el. 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas 

palabras.  

➢ Entonces esta es la narrativa de la cascada del arrebatamiento de la iglesia. Y esta 

fue la narrativa de la primera iglesia, de la primera iglesia primitiva. Este pueblo 

fue enseñado a esperar por LA VENIDA DEL MESÍAS, la iglesia del primer siglo.   

Ustedes pueden imaginarse la iglesia del primer siglo, lo que ustedes ven en este texto 

de primera Tesalonicenses 4 : 13 - 18  versículo 13 nosotros, el 14 dice nosotros, el 15 

dice nosotros, Nosotros en el 17 dice Nosotros todo el tiempo, ÉL está hablando de ellos 

mismos, significa que ellos empezaron a esperar LA VENIDA DEL MESÍAS en aquel 

tiempo, ya desde aquel tiempo desde el inicio cuando ellos se convirtieron estaban 

esperando anhelando.   

Ellos empezaron a esperar por CRISTO porque empezaron a entender rápidamente que 

el pueblo que JESÚS va a llevarse es un pueblo que está esperando, es un pueblo que 

está anhelando ansiosamente EL SALVADOR DEL CIELO. Esto es muy serio bendecido 

pueblo, definiendo a un pueblo, el carácter de los que son ciudadanos del cielo que EL 

MESÍAS está viniendo para arrebatarlos, está   apuntando a esto acá, apuntándolos con 

el dedo.   
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 Ustedes pueden imaginarse la espera, cuando están anhelando, algunos de ellos 

vendían sus tierras, sus casas, las regalaban, empezaron a trabajar en el campo, 

empezaron a esperar, anhelar por CRISTO. Este pueblo que está esperando, anhelando 

por CRISTO, bendecido pueblo.   

En el campo empezaron a caminar con sus bolsas mirando para el Cielo esperando AL 

MESÍAS eso te está diciendo que el mensaje de LA VENIDA DE JESÚS fue claro para 

ellos. Cuando ellos dieron sus casas, dieron sus tierras, sus propiedades como regalo y 

ellos se fueron para un lugar abierto con sus bolsas y ellos empezaron a enfocarse en el 

cielo, cuando guardaban el deseo, dieron y vendieron todo lo que tenía y salían mirando 

para el Cielo esperando AL MESÍAS.   

Ellos estaban cantando cánticos y adorando mientras miraban hacia el Cielo. Y entonces 

usted puede imaginarse ellos empezaron a morirse, sus amados se murieron, la iglesia 

del primer siglo se murió y EL MESÍAS, todavía no había regresado. La dificultad y el 

desafío de esperar, de esperar ansiosamente al Salvador del Cielo. Hasta que ellos 

también se murieron hasta que la iglesia del primer siglo todos se murieron y entonces 

Pablo también se murió, todos se murieron. Esto puede parecer fácil de hacer, pero 

esperar es un grande desafío, entonces EL SEÑOR está usando esto para apuntar que 

el pueblo que ÉL va a glorificar en el arrebatamiento, un pueblo que está anhelando 

desesperadamente, anhelando esperando por su Salvador no importa lo que suceda.  

Y es ahí donde está el desafío de la iglesia presente, si ustedes ven la iglesia de esta era 

presente ellos   literalmente, no están esperando a CRISTO, nunca más van a venir a la 

iglesia ese día presente, porque no esperan LA VENIDA DEL MESÍAS.   

El 18 de Octubre del 2021, a las 3 de la mañana, cuando EL SEÑOR se me apareció y 

me dijo: Ve   y dile a el pueblo que cuando El Rapto suceda, ellos tendrán Cuerpos 

Gloriosos como el mío, en otras palabras tendrán cuerpos de Gloria.  

SOLO VOY POR AQUELLOS QUE ESTAN ESPERANDO POR MI  

Pero ahora ustedes pueden ver claramente el mensaje que EL MESÍAS me está enviando 

para ustedes para decirles Ve y diles a ellos que esperen por mí, para que se enfoquen 

en LA VENIDA DEL MESÍAS, Y ESPEREN POR MI. Solo voy por aquellos que están 

esperando por mí. Y es por eso que en el libro de Lucas 12:35-36 ÉL dice:   

Lucas 12:35-36  (RVR)  35 Estén ceñidos vuestros lomos, y vuestras lámparas 

encendidas; 36 y vosotros sed semejantes a hombres que aguardan a que su Señor 

regrese de las bodas, para que cuando llegue y llame, le abran en seguida.  

➢ Observen la palabra aguardan, en Lucas 12:36 caracteriza del que está 

esperando.   

Sean como ese hombre que espera a que regrese su Señor de un banquete de bodas, 

como si llega en un toque, usted inmediatamente le abre. Si yo fuera ustedes subrayaría 

esa palabra aguardar EL SEÑOR precisa ese punto. EL SEÑOR está viniendo por 

aquellos para Glorificarlos y venir por ellos en El Rapto, pero ¿qué tipo de iglesia está 

viniendo   ÉL, para Glorificar en El Rapto?  
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ÉL dice aquellos que están esperando por ÉL. ÉL está diciendo aquellos que están 

esperando por ÉL, la piedra fundamental y la característica que ustedes van a encontrar 

de todos ahí, son un pueblo que está esperando, que están esperando a su Salvador 

que viene del Cielo, ellos están anhelando y esperando a su Salvador que vendrá del 

Cielo.   

Entonces ÉL dice en Lucas 12:37   

Lucas 12:37 (RVR) Bienaventurados (PROSPEROS, GOZOSOS, FELICES) aquellos 

siervos a los cuales su Señor, cuando venga, halle velando; de cierto os digo que se 

ceñirá y hará que se sienten a la mesa, y vendrá   a servirles.  

➢ Felices y gozosos los que están esperando por ÉL. Y ÉL dice que cuando llegue 

y los halle velando; de cierto os digo que se ceñirá, y hará que se sienten a la 

mesa, y vendrá a servirles.  

➢ Son dignos de admiración aquellos siervos cuyo SEÑOR los encuentre vigilantes 

y esperándolo, para cuando llegue.  ÉL dice dichosos los siervos los que EL 

SEÑOR los encuentre pendiente de su llegada.   

EL SEÑOR dice que habrá recompensa en el Reino de DIOS, solo para aquellos que 

estén esperando por ÉL A SU SALVADOR DEL CIELO.    

ÉL no está viniendo por ninguna otra iglesia que está caminando por ahí y que no tiene 

ningún concepto, ninguna conciencia de LA VENIDA DEL MESÍAS, ellos se mezclaron 

con la vida en la Tierra y ÉL no está viniendo por ellos, ÉL está viniendo por aquellos que 

están esperando ansiosamente por la VENIDA DE SU SALVADOR DEL CIELO.   

Lucas 12: 38-40   38 Y aunque venga a la segunda vigilia, y aunque venga a la tercera 

vigilia, si los hallare así, bienaventurados son aquellos siervos. 39 Pero sabed esto, que 

si supiese el padre de familia a qué hora el ladrón había de venir, velaría (SIGNIFICA 

ESPERAR) ciertamente, y no dejaría minar su casa. 40  Vosotros   , pues, también, estad 

preparados, porque a la hora que no penséis , el Hijo del Hombre vendrá .  

➢ Ahora en esta narrativa aquí en Lucas 12 del 38 al 40, ÉL ya dijo que iba a haber 

una larga espera. ÉL está diciendo que no vine para la iglesia del primer siglo, 

ósea que no se sabe, lo que significa tarde. Usted se puede imaginar el nivel de 

espera que la iglesia debe tener por EL SALVADOR QUE VENDRÁ DEL CIELO.  

➢ Por cuánto   tiempo la iglesia ha estado esperando más de 2000 años ahora Y 

ella todavía está esperando. Y es ahí donde está el problema con la iglesia 

presente, ellos no tienen paciencia.   

➢ Y es por eso que ÉL dice, no, ellos se están enfocando en algo equivocado, ve y 
diles a ellos que cuando el Rapto suceda, ellos tendrán cuerpos como el mío, ve 

y diles a ellos que esperen por mí porque YO SOY EL ÚNICO que Glorifico a los 
que están esperando por Mí.  
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Esto es muy serio pueblo bendecido. Y esa angustia de la espera, en el libro de Juan 5 

vayan conmigo. Para que ustedes entiendan que vamos a entrar más profundo de la 

calidad de espera, el tipo de espera.   

LA CALIDAD DE ESPERA, EL TIPO DE ESPERA  

Juan 5:1-9 .   

Juan 5:1-9 (RVR) 1 Después   de estas cosas había una fiesta de los judíos, y subió 

Jesús a Jerusalén. 2 Y hay en Jerusalén, cerca de la puerta de las ovejas, un estanque, 

llamado en hebreo Bethesda, el cual tiene cinco pórticos. 3 En   estos yacían una multitud 

de enfermos, ciegos, cojos y paralíticos, que esperaban el movimiento del agua. 4 Porque 

un ángel descendía de tiempo en tiempo al estanque, y agitaba el agua; y el que primero 

descendía al estanque después del movimiento del agua, quedaba sano de cualquier 

enfermedad que tuviese. 5 Y había allí un hombre que hacía treinta y ocho años que 

estaba enfermo. 6 cuando Jesús lo vio acostado, y supo que llevaba ya mucho tiempo 

así, le dijo: ¿Quieres ser sano? 7 Señor, le respondió el enfermo, no tengo quien me meta 

en el estanque cuando se agita el agua; y entre tanto que yo voy, otro desciende antes 

que yo. 8 Jesús le dijo: Levántate, toma tu lecho, y anda. 9 Y al instante aquel hombre 

fue sanado, y tomó su lecho, y anduvo. Y era día de reposo aquel día.  

➢ Recuerden que cuando había un festival judío en Jerusalén, estaba lleno, lleno, 

hasta para caminar era muy apretado o difícil, era como navegando en medio de 

la gente. Ahora en Jerusalén cerca a la puerta de las Ovejas, había un estanque 

que en arameo se dice Bethesda. Y había 5 pórticos (como piscinas) y esos 

pórticos había una multitud de personas quienes estaban enfermos, ciegos, cojos, 

esperando por un ángel que movía el agua. Cuando el ángel DEL SEÑOR movía 

la piscina, en una temporada determinada se movía el agua, Y el primero que 

llegará después de que el agua estuviera moviéndose, había sanidad en las 

enfermedades o en las incapacidades.  

Había cierto hombre lisiado por 38 años, él estaba esperando al lado del estanque. Pero 

cuando JESUSCRISTO vino a él, y le informaron que estaba en esa condición por mucho 

tiempo.  ÉL le dijo, ¿quieres ser sano? El lisiado contestó, SEÑOR no tengo a nadie que 

me meta en el estanque cuando se agita el agua, y entre tanto que yo voy, otro desciende 

antes que yo. JESÚS le dijo: Levántate, toma tu lecho, y anda. 9 Y al instante aquel 

hombre fue sanado, y tomó su lecho, y anduvo. Y era día de reposo aquel día.  

Ahora usted puede ver bendecido pueblo, de la calidad de espera. Para EL SEÑOR es 

lo que se espera de la iglesia, para que entre ahora mismo. Este hombre lisiado estuvo 

esperando por 38 años en aquella pobre condición. Y aquí no estamos hablando de la 

edad, sino del tiempo de espera y dice que por 38 años y eso es mucho tiempo. Ustedes 

se pueden imaginar la línea de lisiados, viviendo por ellos mismos, sirviéndose a ellos 

mismos. Y no había nadie que lo cargara hasta la piscina, ni que nadie los llevara al baño.  

En esa línea ellos se orinaban ahí, y hacían del cuerpo ahí, y nadie lo ayudaba, así pasó 

38 años en esa condición. Así que esa espera fue tan grande que nadie sabía cuándo el 

ángel de DIOS, venía a agitar el agua. Así que nadie sabía el día cuando el ángel venía 
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a agitar el agua, pero el día que ellos menos pensaron sucedió. Y recuerden que ese 

tiempo cuando el ángel DEL SEÑOR llegaba ministraba misericordia de una forma de 

Gracia y ministraba con compasión para aquellas personas.   

Por ejemplo, en Génesis 19:15 el Ángel sacó a Lot dentro de Sodoma. El libro de 

Génesis 19, si ustedes van allá bendecido pueblo, para que ustedes puedan entender el 

tipo de la calidad de espera que DIOS espera de la iglesia, y dice lo siguiente:   

Génesis 19:15 (RVR) Y al rayar el alba, los ángeles daban prisa a Lot, diciendo: 

Levántate, toma tu mujer, y tus dos hijas que se hallan aquí, para que no perezcas en el 

castigo de la ciudad.  

➢ Entonces El Ángel DEL SEÑOR ministraba este tipo de Gracia y de Misericordia 

y de Compasión por las personas.   

En el libro de Hebreos 1:4-5 (RVR) 4 Hecho tanto superior a los ángeles, cuanto heredó   

más excelente nombre que ellos. 5 Porque ¿a cuál de los ángeles dijo Dios jamás: Mi 

Hijo eres tú, Yo te he engendrado hoy, y otra vez: Yo seré a él Padre, ¿Y él me será a mí 

hijo? (aquí Habla de CRISTO)  

➢ Esto es muy poderoso bendecido pueblo de Juan 5:1-9, el lisiado estaba 

esperando por 38 años, acostado allá totalmente lisiado, sucio, esperando allá el 

día cuando ÉL sería sanado, cuando el Ángel vendría para agitar el agua.   

➢ Esperando por el día cuando EL SEÑOR venga del Cielo y lo iba a sanar y salvar 

de esa condición. Entonces cuando ustedes escuchan para aquellos que están 

anhelando ansiosamente esperando del Cielo, anhelando ansiosamente, 

anhelando con angustia y celo.   

Esperando ansiosamente significa ansiosamente esperando por su Salvador del Cielo, 

ÉL está viniendo para llevar aquellos que están anhelando, angustiados esperando a su 

Salvador del Cielo, habla de ansiedad, que estaban bajo angustia, bajo opresión, bajo 

temor y una terrible condición. El estaba por 38 años esperando por EL MESÍAS, en una 

condición terrible, en una total depresión y opresión.  Estaba encerrado allí no tenía   

ayuda, estaba paralizado, nadie podía ayudarlo, no tenia ninguna solución en la Tierra. 

No había nadie que lo ayudara, él estaba esperando ansiosamente JESUCRISTO, para 

que venga y le ayude a salir de ahí, porque él estaba bajo angustia esperando, este tipo 

de espera. En esa terrible condiciónn él estaba esperando, nadie podía cargarlo, hasta 

él no tenía cómo conseguir comida, él estaba tirado en el piso, era increíble su condición.  

Entonces EL SEÑOR habla muy claramente acerca de su iglesia que le está esperando 

y de la calidad de espera que tienen que tener para llevarlos. Incluyendo el tipo de espera. 

En otras palabras, aquellos que están totalmente angustiados por el homosexualismo de 

este mundo, los desfiles de homosexuales, hay pecado en este mundo, en esta tierra 

está actualmente angustiados, deprimidos, oprimidos, en esa terrible condiciónn, 

esperando ansiosamente al Salvador para salvarlos y quitarlos fuera de esta Tierra.   
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 EL SEÑOR de esta forma habla con respecto a la calidad de espera, hay tanta angustia 

en esa espera y hay una terrible condición, en otras palabras, usted no solo debe estar 

esperando para ser llevado, debe haber una ansiedad, una opresión, un sentimiento para 

salir de este lugar, ¿cuándo vas a venir? Y estar esperando por cuando vas a venir.   

Ellos no están felices en esta Tierra, ellos no están felices con la condición con las cuales 

ellos viven, ellos están en terrible angustia. Ellos están en una serie de ansiedad para 

cuando EL SEÑOR los lleve de acá y es por eso que en: 1 Tesalonicenses 1:9 - 10.   

1 Tesalonicenses 1:9-10 (RVR) 9 Porque ellos mismos cuentan de nosotros la manera 

en que nos recibisteis, y cómo os convertisteis de los ídolos a Dios, para servir al Dios 

vivo y verdadero, 10 y esperar de los cielos a su Hijo, al cual resucitó   de los muertos, a 

Jesús, quien nos libra de la ira venidera.  

➢ Ustedes ven que ÉL está hablando al respecto de ese pueblo que eran adoradores 

de ídolos, pero no habla solamente de la condición de ellos, sino habla de la 

manera como ellos estaban viviendo la vida cristiana y sirviendo a DIOS.   

Ellos apenas estaban enseñados de LA VENIDA DEL MESÍAS, cómo nacer de nuevo, y 

como servir a DIOS, pero ellos también empezaron el proceso de esperar por el Salvador 

de los Cielos, Ellos dijeron tienen que esperar por el Salvador el Cielo. Porque ellos 

dijeron quién nos librará de la ira y nos llevará en el Rapto. Significando que no pueden 

esperar a ser llevados. Porque si ves al homosexualismo saben que EL SEÑOR va a 

quemar esta Tierra con fuego, entonces ellos saben que en la Tribulación va a haber un 

serio castigo y destrucción y ellos no solo están ahí esperando de ser llevados antes que 

la ira de DIOS empiece a consumir a esta Tierra.   

Cuando ustedes ven a la iglesia presente, ¿ustedes ven en ella, esa calidad de espera 

por El Salvador que viene del Cielo? igualmente esperándolo ansiosamente, ¿es que 

están esperando por ÉL? ¡Absolutamente no! Ellos están acomodados aquí, están 

soportando, se acomodaron con el pecado y aceptaron al mundo con todo su pecado.   

¿CÓMO DEBE SER LA IGLESIA Y LA CALIDAD DE LA ESPERA?  

Esto es serio bendecido pueblo. Y es por eso que cuando ustedes ven la calidad de la 

espera, yo ahora quiero moverme para otra escritura que es: 2 de Pedro 3:10 Y dice 

claramente:  

2 Pedro 3-10:15 (RVR)  10 Pero el día del Señor vendrá  como ladrón en la noche; en el 

cual los cielos pasarán con grande estruendo, y los elementos ardiendo serán 

deshechos, y la tierra y las obras que en ella hay serán quemadas. 11 Puesto   que todas 

estas cosas han de ser deshechas, ¡cómo no debéis vosotros andar en santa y piadosa 

manera de vivir, 12 esperando y apresurándoos para la venida del día de Dios, en el cual 

los cielos, encendiéndose, serán deshechos, y los elementos, siendo quemados, se 

fundirán! 13 Pero nosotros esperamos, según sus promesas, cielos nuevos y tierra 

nueva, en los cuales mora la justicia. 14 Por lo cual, oh amados, estando en espera de 

estas cosas, procurad con diligencia ser hallados por él sin mancha e irreprensibles, en 

paz. 15 Y tened entendido que la paciencia de nuestro Señor es para salvación; como 
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también nuestro amado hermano Pablo, según la sabiduría que le ha sido dada, os ha 

escrito.  

➢ Entonces esta preguntado cómo ya que todo va a ser destruido cuando EL REY 

VENGA, que clase de persona debería ser la iglesia. Y aquí dice, debe ser santo, 

eso es los que dice aquí. En otras palabras, ese es el estándar de vida diaria es 

que debes ser santo.   

➢ Entonces la calidad de espera de la iglesia que va a ser Glorificada, la iglesia debe 

estar esperando con un comportamiento Santo.  

➢ Entonces ÉL está preguntando que debes apartarte y separarte de este mundo y 

de esta vida inmoral. ÉL está tocando la calidad de la espera. Entonces ÉL habla 

que tenemos que tener una vida Santa. Todos los que son Glorificados y Raptados 

para el Cielo.  

➢ El esperar es una característica del comportamiento santo y separarse de la 
decadencia inmoral de este mundo. Santamente o llevando una vida piadosa. Con 
reverencia, santidad y con temor a DIOS, mostrándole reverencia a DIOS, ese 
debe ser el carácter y la identidad de la iglesia que está esperando por ÉL, ahora 
mismo.  

➢ Esto es muy serio lo que EL SEÑOR, está diciendo aquí. Ahora está enseñando 

de la calidad de la espera por EL SALVADOR DEL CIELO. La calidad de espera 

que debemos tener. Y la exactitud de la espera, de los cristianos que van a ser 

llevados y Glorificados. EL dice ellos están esperando en santidad, en piedad o 

piadosamente.  Y dice que se deben separados de esta vida de inmoralidad. Y 

dice que la raíz de la palabra, Santo significa separado. ÉL dice usted tiene que 

vivir lejos del mundo separado de la decadencia de la corrupción moral de este 

tiempo presente. Vivan piadosamente significando con piedad. Y diciendo y 

manifestando reverencia total por nuestro maravilloso DIOS. Entonces Piedad 

significa temor de DIOS demostrando reverencia a DIOS, ese tiene que ser el 

carácter y la identidad de la iglesia que está esperando por EL DIA DEL SEÑOR.  

➢ Y ÉL dice por culpa de ese día el Cielo, serán destruidos por el fuego y esperando 

ansiosamente LA VENIDA DE DIOS, ese día los Cielos serán destruidos por el 

fuego y los elementos y se retiran con el calor de las llamas.   

Pero nosotros esperamos ansiosamente, esperamos un Cielo nuevo y una Tierra nueva 

en lo que habita a la justicia. Por eso queridos hermanos mientras esperan ese 

acontecimiento esfuércense para que DIOS los halle sin mancha y sin defecto y en paz 

con ÉL. Esto es poderoso.   

EL dice tenga presente que la paciencia de nuestro SEÑOR significa salvación tal como 

le escribió, el hogar de los justos, pero según  su promesas esperamos un Cielo nuevo y 

una Tierra nueva en lo que habita la justicia y la calidad de espera significa que usted 
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tiene que aanclar su vida en la promesa de DIOS, ÉL prometió el Reino Eterno, ÉL 

prometió nuevo Cielo, nueva Tierra, La Nueva Jerusalén . Usted tiene que anclar su 

esperanza en esta profecía en esta promesa. Entonces no importa lo que suceda acá 

usted tiene que vivir siempre en santidad y separado de la corrupción de esta Tierra 

siempre viviendo honrando, adorando y temiendo a DIOS.   

Versículo 14 dice: Por lo cual, oh amados, estando en espera de estas cosas, (la nueva 

tierra, los nuevos cielos, la nueva Jerusalén y cuerpos Gloriosos) procurad con diligencia 

ser hallados por él sin mancha e irreprensibles, en paz.   

➢ Por lo tanto, amados hermanos mientras que esperan a DIOS, nuevo Cielo, nueva 

Tierra, Nueva Jerusalén, aférrese en esas promesas. Nuevos cuerpos Gloriosos 

que nunca más van a quedar enfermos nunca más tendrán dolor nunca más van 

a pecar, ese cuerpo que no envejecen.  ÉL dice que por culpa de eso su esperanza 

se vuelve, más diligente, entonces por culpa de esto ustedes van a estar 

empeñados en estar en paz con ÉL, sin mancha, sin defecto y en paz con ÉL.  

➢ Esto es muy poderoso bendecido pueblo, porque ahora ÉL está definiendo un 

pueblo que ÉL viene a buscar, ÉL está definiendo la calidad de la espera.   

Porque ÉL dice mientras ellos esperan la calidad de la espera tiene que ser que 
tengan:  

1) Una vida Santa.  

2) Una vida separada totalmente, separado de la decadencia Y de la corrupciónn inmoral 

de este mundo.   

3) Que ellos van a vivir en piedad o piadosamente, en otras palabras, ellos tienen 

reverencia a DIOS, ellos temen a DIOS Y ellos honran a DIOS.  De acuerdo a esas 

promesas el nuevo Cielo, nueva Tierra, La nueva Jerusalén y los cuerpos Gloriosos, 

tienen que ser diligentes con su salvación y no relajados en su salvación.   

4) ÉL dice hagan todo el esfuerzo para ser encontrados por ÉL, cuando regrese sin 

manchas e irreprensible y en paz, significa que totalmente reconciliados, eso significa 

que usted tiene un sentimiento de paz de espíritu, porque usted tiene esa conciencia. 

Porque usted ha vivido su vida en paz con ÉL, reconciliado. Esto es muy serio 

bendecido pueblo, definiendo la calidad del proceso de espera de un pueblo que ÉL 

va a llevar a la Gloria.   

5) Entonces ÉL dice considere la paciencia de nuestro SEÑOR, tenga presente que la 

demora de nuestro SEÑOR significa Salvación. O sea que ÉL está esperando que 

más puedan ser salvos, dando tiempo para que más de ellos puedan arrepentirse. 

Esperando, dando tiempo para que ellos se encuentren en aquel punto. Entonces 

esto es muy poderoso bendecido pueblo.  

 El pueblo que espera no está sentado; está diciendo claramente que hay obras, hay 

deberes, hay unas características que este proceso de espera manifiesta.   
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 Están Ansiosamente esperando su Salvador que vendrá del Cielo; eso es lo que EL 

SEÑOR está viniendo a buscar. ¿Y si alguien te pregunta Qué significa esperar? ¿Cuál 

es el proceso de espera?, ¿cómo es alguien que espera? Y tú le puedes decir es llevar 

una vida Santa y tienes que ser totalmente separado de la corrupción total de esta vida.   

6) Vivir una vida piadosa, en otras palabras, honrar a DIOS Y respetar a DIOS y temer 

a DIOS.   

7) Este   proceso de espera significa anclar tu alma, en el nuevo Cielo en la nueva Tierra 

en la nueva Jerusalén, anclar tu alma en las promesas de DIOS.   

8) Viviendo una vida cristiana muy cuidadosa y calculada y diligente una vida 

extremadamente diligente, no relajada.   

Y haciendo todo el esfuerzo para ser encontrado sin manchas. Haciendo todo el esfuerzo 

para ser encontrado e irreprensible, todo esfuerzo para ser encontrado totalmente 

reconciliado con DIOS significa ser totalmente obediente AL SEÑOR JESÚS.   

 La paciencia DEL SEÑOR, la demora DEL SEÑOR es para traer más personas para el 

Arrepentimiento, más personas para la salvaciónn, por eso DIOS está salvando.    Un día 

para EL SEÑOR es como MIL años. Entonces Si usted piensa así cuando EL SEÑOR se 

fue solo apenas han pasado dos días desde que sucedió. Esto es muy serio ÉL está 

diciendo que la calidad del proceso de espera no es sólo de tardar y atrasar su vida, no. 

Vivir en santidad, vivir una vida separada, piadosa estar en honra.  

Para ustedes ser Santo, vivir una vida santa piadosa es dar honra y temor a DIOS, pero 

usted tiene que saber cuanto más DIOS está tardando, ÉL está dando la oportunidad 

para los habitantes de la Tierra a entrar Al Reino de DIOS, usted puede ver claramente 

que EL SEÑOR no quiere que nadie vaya al infierno, es por eso que ÉL está atrasando 

su venida por tanto tiempo.   

Ustedes mismos que están sintonizados globalmente, saben que, si EL SEÑOR hubiera 

venido ya en este siglo, en la forma cómo estaban esperando AL SEÑOR, usted no 

entraría en el Cielo, usted no iba a ser nacido de nuevo hoy.   

Esto realmente acrecienta el valor de la tardanza DEL SEÑOR, el proceso de la espera 

está dando la oportunidad, para que más personas entren en El Reino de DIOS.   

Entonces la espera DEL SEÑOR es buena, porque gracias a la paciencia de la espera, 

estamos recibiendo la oportunidad de entrar en el Cielo, si hubiera venido antes de la 

conversiónn, no tendríamos la oportunidad de prepararnos.  Seríamos sorprendidos en 

un segundo y ser encontrados en pecado. Ustedes nunca tendrían la oportunidad si ÉL 

hubiera venido en dos mil años antes no iban a tener la oportunidad y se hubieran perdido 

toda esta generaciónn. Y no haber vivido esto.   

Esto es muy serio, la palabra que EL SEÑOR está diciendo tenemos que hacer LA 
VENIDA DEL MESÍAS como un recuerdo constante en todo momento, en cada segundo, 
tenemos que estar firmes en cada minuto, cada segundo, en cada respiración tiene que 
estar en nuestra vida que ÉL está regresando.   
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En otras palabras, ÉL está diciendo el porqué de la tardanza de su venida, ustedes ven 

en la actualidad que la tardanza que se está dando es para que las personas tengan la 

oportunidad de arrepentirse y prepararse para LA VENIDA DEL MESÍAS.   

Entonces, esto también clama calidad a nuestra Salvaciónn, mientras alcanzamos más 

personas, seremos más, tenemos una vida de calidad, sin mancha, diligentes y 

reprensibles y vamos a llegar a la madurez y está diciendo que en este tiempo estamos 

esperando y que la espera tiene que ser el estilo de vida diariamente, siempre esperando 

por CRISTO.  ÉL está diciendo que la calidad de la tardanza es para abrir la puerta y dar 

la oportunidad para que todas las personas puedan conocer a CRISTO.   

La iglesia del primer siglo en Tesalónica, ellos hablaban nosotros que estamos todavía 

vivos, ellos estaban esperando a ÉL, pero ÉL no vino. ÉL se atrasó ahora casi dos mil 

años, pero ellos decían nosotros que estamos vivos, estamos esperando ese día.   

ÉL está tardando en su venida para abrir una puerta, para que las personas entren y  

para que ustedes que están esperando ustedes pueden hacer su ministerio, La 

Gran Comisión.  El libro de Mateo 28 dice:  por lo tanto.   

HACER LA GRAN COMISIÓN, MIENTRAS ESPERAMOS  

Mateo 28:18 (RVR) Y Jesús se acercóó y les hablóó diciendo: Toda potestad me es dada 

en el cielo y en la tierra.  

➢ Por eso es   que usted ama a la iglesia de Kenia y   se ve el avivamiento que EL 

SEÑOR decidió extender en la Tierra de Kenia, esté avivamiento; ellos se van 

para las montañas, y ven como toda la Nación celebra los lisiados. Hoy fue un 

lisiado que fue sanado y está caminando.   

➢ Yo amo la iglesia de Kenia mucho y el avivamiento que encendimos en esta iglesia 

y como ellos están tratando ese avivamiento, es realmente el modelo a seguir.   

Yo amo esta iglesia de Kenia de Arrepentimiento y Santidad, Yo le amo mucho, Yo le amo 

mucho a Iglesia dice EL SEÑOR DE LOS EJERCITOS. ¿Por qué ? porque todos los 

milagros que ellos tienen hacen una cruzada en el supermercado, hacen una comisión 

entonces en cualquier momento cuando EL SEÑOR, tarda para venir ellos aumentan la 

calidad de la espera, ellos estaban en la puerta para que más personas conozcan a 

JESÚS y entren en   el Cielo, cuánto más tarda, más aumenta la calidad de la espera, 

salen, corriendo ellos agarran los lisiados se van a los supermercados, se van a las 

calles, hacen cruzadas, van a los hospitales, cárceles y traen más personas para entrar 

al Cielo, EL SEÑOR ama a esta iglesia.   

Ellos no se quedan sentados y EL SEÑOR mismo dijo que ama mucho esta iglesia, que 

ella tiene que ser el modelo para nosotros. Sabe que cuando EL SEÑOR tarda para venir, 

es una oportunidad para correr con los lisiados, hacer un evangelismo, una cruzada, los 

estudiantes están en la calle, están en la cárcel predicando, otros están en la calle 

caminando, es muy poderoso. Es por eso que Brasil dice queremos que EL SEÑOR 
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venga y se quede aquí y trasplante para nosotros ese avivamiento acá, para que 

hagamos como Kenia, para que no, nos quedemos así deambulando.    

Entonces ahora la calidad, del proceso de espera se volvió una medida, muy poderosa. 

La Santidad debe ser irreprensible, pero también es que entiendan que la espera es para 

traer más personas y para que ustedes cumplan La Gran Comisión.   

Mateo 28:19-20 (RVR)  19 Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, 

bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. 20 enseñándoles 

que guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros todos 

los días, hasta el fin del mundo  

➢ Ustedes ven la tardanza de LA VENIDA DE CRISTO, el proceso de la calidad de 

la espera. La Biblia  es muy   poderosa y dice:  vayan sean justos, sean piadosos, 
y traigan personas para CRISTO para que ellos puedan acelerar, apurar LA 
VENIDA DEL SEÑOR, porque hasta LA VENIDA DEL SEÑOR depende de 
ustedes que están sintonizados, ustedes que van a hacer lo que EL SEÑOR 
mandó ustedes lo van a hacer. Entonces LA VENIDA DEL SEÑOR va a 
acelerarse, va a venir más rápido.     

Muy serio bendecido pueblo, EL SEÑOR dice: Que ÉL, no quiere ver a nadie pereciendo 

en el lago de fuego, porque ÉL tardo más de dos mil años, cuando en realidad la iglesia 

primitiva, estaba esperando por ÉL.   

ÉL podría haber venido ya y entonces ya estarían todo consumado, pero ustedes ven 

que ÉL todavía está esperando por las personas a que se arrepientan y está dando a 

esta generación de homosexuales la oportunidad de arrepentirse y que vayas a ellos y  

cambien su corazón y vean los milagros en Emperatriz, Brasilia, Sao Luis, para que ellos 

puedan creer, para que ellos vean, cambien y no se vayan al lago de fuego.   

Entonces en el libro de Ezequiel: 38 y 36.   

Ezequiel 18:23 (RVR) ¿Quiero yo la muerte del impío? dice Jehová el Señor . ¿No vivirá, 

si se apartare de sus caminos?  

➢ Ellos tienen que apartarse de su corazónn inicuo DIOS está diciendo claramente 

que no quiere ver a las personas yendo para el infierno. EL SEÑOR, pelea por las 

vidas de las personas. DIOS quiere que las personas vivan y no mueran.  

Ezequiel 33:11:12 (RVR)   11 Diles: Vivo yo, dice JEHOVÁ  el Señor, que no quiero la 

muerte del impío, sino que se vuelva el impío de su camino, y que viva. Volveos, volveos 

de vuestros malos caminos; ¿por qué moriréis, oh casa de Israel? 12 Y tú, hijo de hombre, 

di a los hijos de tu pueblo: La justicia del justo no lo librará el día que se rebelare; y la 

impiedad del impío no le será estorbo el día que se volviere de su impiedad; y el justo no 

podrá vivir por su justicia el día que pecare.  

➢ EL SEÑOR está clamando para que la gente no se vaya al infierno, está tratando 

de dar tiempo para el juicio y está dando tiempo para venir hacia ÉL.   
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Cuando DIOS simplemente mantiene la temperatura del agua de fuego que cuando usted 

entre allá es totalmente irreversible, usted nunca más volverá y ÉL espera un poco más, 

por favor regresen, separa este hombre.   

DIOS está clamando para que el hombre no entre al lago de fuego, cuan impresionante, 

y sorprendente el tormento que hay allá.  Entonces ÉL dice que los cristianos esperen un 

poco más, porque necesita alcanzar otras personas aquí.    

  

Un día más que EL SEÑOR tarda, más gente que entra en el Cielo. Si aquellos que están 

esperando estuvieron esperando con una espera de calidad muy poderoso pueblo 

bendecido que ustedes leyeron en el libro de Mateo 25:1-13, ÉL está hablando del pueblo 

que está esperando por ÉL, aquellos que ÉL está viniendo a buscar. Y ellos están 

esperando en dolor en agonía, gimiendo ellos pueden esperar mas, para que venga. 

LA CALIDAD DE LA ESPERA 

  

Romanos 8:17-18 (RVR) 17 Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y 

coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que juntamente 

con él seamos glorificados. 18 Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo 

presente no son comparables con la gloria venidera que en nosotros ha de manifestarse.  

➢ ÉL dice ; en el versículo 18 que pueden ver la calidad de la espera que estamos 

hablando, en agonía, en dolor en ansiedad, ustedes pueden ver los lisiados, tan 

terrible el mal de esa espera en Romanos 8 :18.   

➢ Hizo que EL SEÑOR fuera y lo salvara, y esa es la calidad de la espera, que ÉL 

espera que la Iglesia tenga aquellos que ÉL va a glorificar y traer para el Cielo.   

En Romanos 8:18  Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son 

comparables con la gloria venidera que en nosotros ha de manifestarse.  

➢ Esa es la agonía que ÉL está pasando ansiosamente, desesperadamente 

esperando el Salvador del Cielo.  

Estoy hablando de la visión del propio CRISTO, usted puede imaginarse el propio 

CRISTO, que estamos esperando, ÉL viene para ayudarlos, ÉL me envía a ustedes, ÉL 

me envía, el propio CRISTO, por lo tanto, ÉL está esperando, esto es muy serio. Desde 

el trono de DIOS, para ustedes que entiendan la angustia, aguardando al Salvador del 

Cielo. Lo pueden ver en el libro de Romanos 8:22   

Romanos 8:22 RVR) Porque sabemos que toda la creación gime a una, y a una está 

con dolores de parto hasta ahora.  

➢ Describiendo ÉL dice hasta ahora usted puede imaginar el dolor, usted puede 

entender el significado de ansiosamente esperando al Salvador del Cielo, en 
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ansiedad, en angustia, en dolor mientras ellos están esperando por EL 

SALVADOR. Sabemos que toda la creación está gimiendo, ella gime lamenta, 

llora mientras está guardando AL SEÑOR.   

Es un dolor tan grande como alguien que está en dolores de parto, de la espera, porque 

ÉL dice la persona que está viniendo a llevar a la Gloria es un pueblo que espera, el 

pueblo de la espera.  

Es como una mujer que es totalmente ciega ella desea el aceite, pero si ella no consigue 

llegar o no sabe discernir del día de la noche, pero ella puede escucharlos, pero a ella 

nadie la lleva al supermercado, ella se queda sola en la villa, ella se sienta y no hay nadie 

para llevarla al baño, ella está allá, está sucia, se orina y defeca y hasta cuando viene la 

lluvia, la lluvia, llueve en ella a las ocho de la noche y ella está ahí.  Y está ahí llorando y 

ella está ahí, adorando ella siempre canta sola y esperando que las personas vengan y 

le digan déjame cargarla.   

 Ella está esperando en su espíritu, ese tipo de angustia eso es lo que EL SEÑOR está 

hablando de una persona que no sabe ni del día, ni de la noche, porque ella es totalmente 

ciega, ella no consigue moverse, entre tanto ella no tiene a nadie que la lleve al 

supermercado, no hay nadie que la lleve al baño, entonces ella no puede hacer nada, 

sino quedarse sentada ensuciándose, orinando, defecando su propia ropa y ella mientras 

está esperando, ella canta en angustia esperando que quizá alguien venga y de repente 

EL SEÑOR la toca y envía a alguien que dice vamos a guiarla, vamos a ver cómo está 

esa persona. Pacientemente aguardando y esperando.  

Entonces ese tipo de espera que EL SEÑOR está hablando en angustia, angustiado En 

Romanos 8:23-25   van a ver todavía la calidad de espera que EL SEÑOR está pidiendo 

a la iglesia ahora mismo.  

Romanos 8:23-25 (RVR) 23 Y no solo ella, sino que también nosotros mismos, que 

tenemos las primicias del Espíritu, nosotros también gemimos dentro de nosotros 

mismos, esperando la adopción, la redención de nuestro cuerpo. 24 Porque   en 

esperanza fuimos salvos; pero la esperanza que se ve, no es esperanza; porque lo que 

alguno ve, ¿a qué esperarlo? 25 Pero sí esperamos lo que no vemos, con paciencia lo 

aguardamos.  

➢ Puede imaginarse el tipo de gemido, cuando la Iglesia está pasando por ese 

terrible ambiente que se está viviendo acá.   

Estamos en constante angustia, EL SEÑOR habla en Santiago 5-7   

Santiago 5:7 (RVR) Por tanto, hermanos, tened paciencia hasta la venida del Señor. 

Mirad cómo el labrador espera el precioso fruto de la tierra, aguardando con paciencia 

hasta que reciba la lluvia temprana y la tardía.  

➢ Los agricultores de la Tierra como aran la Tierra, ellos la preparan, esperan 

pacientemente hasta que vengan la primera lluvia y la lluvia de la primavera y de 

la cosecha.   ese tipo de cosecha, que ÉL espera que la Iglesia tenga como los 
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agricultores que preparan la Tierra. Mira como espera el agricultor que la Tierra 

dé el precioso fruto, porque con paciencia guarda la temporada de lluvia.   

En el libro del Salmo 90:4 dice lo siguiente:   

Salmos 90:4 (RVR) Porque mil años delante de tus ojos son como el día de ayer, que 

pasó, Y como una de las vigilias de la noche.  

➢ Ustedes entienden la calidad de la espera que EL SEÑOR está esperando de la 

iglesia.  

 Veamos el libro de Romano 13:11   

Romanos 13:11-14 (RVR) 11 Y esto, conociendo el tiempo, que es ya hora de 

levantarnos del sueño; porque ahora está más cerca de nosotros nuestra salvación que 

cuando creíamos. 12 La noche está avanzada, y se acerca el día. Desechemos, pues, 

las obras de las tinieblas, y vistámonos las armas de la luz. 13 Andemos como de día, 

honestamente; no en glotonerías y borracheras, no en lujurias y lascivias, no en 

contiendas y envidia, 14 sino vestíos del Señor Jesucristo, y no proveáis   para los deseos 

de la carne.  

➢ Esto es muy serio bendecido pueblo, EL SEÑOR está diciendo que esperar por 
ÉL, significa mirar más allá, buscando y viendo el más allá las personas, no 
mirando por las dificultades.  Buscar el llamado más elevado y más noble de esta 
vida. Buscar algo por encima de tu propio esfuerzo es como que DIOS te va a 
ayudar acá.   

Toda la Biblia en realidad es un proceso de espera. Y nos enseña  como esperar, porque 

la profecía significa que algo que no se ha cumplido , entonces se vuelve en espera, 

tienen que esperar.   

En el libro de Salmo 17:14 él dice:  

Salmos 27:14 (RVR) Aguarda a Jehová; Esfuérzate, y aliéntese tu corazón; Sí, espera 

a Jehová.  

➢ Porque usted tiene que esperar tanto aquí por EL SEÑOR, porque ÉL te ama, 

porque ÉL los ama entonces si ÉL te ama usted también tiene que amarlo y 

esperarlo.   

Romanos 13; ÉL dice que nuestra salvación está más cerca, que nuestra redención 

ahora está más cerca. ¿Por qué? el coronavirus, el terremoto de Haití, el terremoto de 

Chile, el terremoto de México y el de terremoto de Perú. Los grandes terremotos del 

Norte, el terremoto de Nepal, del terremoto de Filipinas y de Japón. Y estoy hablando del 

terremoto que yo decreté en mis   profecías.  

El terremoto en China, el terremoto que yo profeticé en Japón, en Uruguay, el terremoto 

de Taiwánán seis años antes, el mismo que yo mostré, que uno de los edificios se iban a 
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inclinar.  El terremoto en el norte de Suecia, la colisión de las estrellas de neutrones. Zika 

Virus, virus de Ébola, lisiados caminando, la nube vino, porque yo la llamé y ÉL vino.  

El cielo fue decretado y el Monte Carmelo se repitió muchas veces.  Y entonces es muy 
Es claro que esta voz; que está hablando con ustedes ahora, que fue prometido en 
Malaquías se cumplió haciendo las obras y haciendo la marca Bíblica y esto quiere decir 
a ustedes que ahora su espera va a ser más fácil.   

Para ustedes la espera tiene que ser más liviana, más simple, tiene que ser más fácil 
para ustedes porque el mensajero prometido que iba a venir a preparar el camino ya está 
aquí. Preparando el camino de una forma muy poderosa.  ¡Aleluya!   

Judas 1:21 (RVR) Conservaos en el amor de Dios, esperando la misericordia de nuestro 

Señor Jesucristo para vida eterna.  

➢ Esperando ansiosamente bendecido pueblo, ustedes tienen que esperar 

ansiosamente, anhelando. Para que el venga a glorificarse en el Rapto.  Es lo que 

el Señor espera de toda la iglesia. ÉL dice esperando ansiosamente, en otras 

palabras esperando con pánico.   

Gálatas 5:5 (RVR) Pues nosotros por el Espíritu aguardamos por fe la esperanza de la  

justicia;  

➢ En el libro de Lucas 2 hay un hombre llamado Simeón fue revelado para él por 

EL SEÑOR que Él no moriría hasta que viera AL MESÍAS, LA VENIDA DE 

CRISTO, la Salvación que DIOS preparó para las naciones.   

Lucas 2:21-26 (RVR) 21 Cumplidos los ocho días para circuncidar al niño, le pusieron 

por nombre JESÚS, el cual le había sido puesto por el ángel antes que fuese concebido. 

22 Y cuando se cumplieron los días de la purificación de ellos, conforme a la ley de 

Moisés, le trajeron a Jerusalén  para presentarle al Señor   23 (como está escrito en la 

ley del Señor: Todo varón que abriere la matriz será llamado santo al Señor ) 24 y para 

ofrecer conforme a lo que se dice en la ley del Señor : Un par de tórtolas , o dos 

palominos.25 Y he aquí  había en Jerusalén un hombre llamado Simeón, y este hombre, 

justo y piadoso, esperaba la consolación de Israel; y el Espíritu Santo  estaba sobre él. 

26 Y   le había   sido revelado por el Espíritu Santo, que no vería   la muerte antes que 

viese al Ungido del Señor. 27 Y movido por el Espíritu, vino al templo. Y cuando los 

padres del niño Jesús lo trajeron al templo, para hacer por él conforme al rito de la ley, 

28 él le tomó en sus brazos, y bendijo a Dios, diciendo: 29 Ahora, Señor, despides a tu 

siervo en paz, Conforme a tu palabra; 30 Porque han visto mis ojos tu salvación, 31 La 

cual has preparado en presencia de todos los pueblos; 32 Luz para revelación    a los 

gentiles, Y gloria de tu pueblo Israel.  

➢ Ustedes pueden imaginarse cuando Simeón esperó. Los profetas habían hablado 

de LA VENIDA DEL MESÍAS, viniendo para morir por el pecado del mundo.   



 33 

➢ Y Simeón era muy anciano y estaba preparado para morir, ustedes pueden 

imaginarse que un día iba a suceder, un día cuando el cielo iba a liberarlo y ÉL 

vendrá.   

Ustedes pueden imaginar que la espera, que le copia el miedo de morir antes, pero él 

sabía lo de la promesa, pero él se quedó esperando ansiosamente, tomó la promesa y 

se quedó esperando la promesa. Y hace que el día llegue. Él dice : SEÑOR ahora tú 

puedes despedir a tu siervo. Y ÉL se fue y se murió.   

Entonces EL SEÑOR está diciendo que la verdadera congregación DEL SEÑOR es esos 

que ÉL está viniendo para Glorificar en el Rapto, este pueblo, la característica es que es 

un pueblo que espera y ellos están ansiosamente esperando AL SALVADOR del Cielo, 

que no vendrá de ningún otro lugar, vendrá   del Cielo. Su nombre ES CRISTO JESÚS, 

NUESTRO SEÑOR Y BENDECIDO SALVADOR.  

Entonces aquello de ustedes que quieren recibir a CRISTO, repitan:   

PODEROSO SEÑOR JESÚS, yo me arrepiento de todos mis pecados hoy, y yo te recibo 

MI SEÑOR JESÚS en mi corazón, y yo te pido mi SEÑOR que tú establezcas la santidad 

y la separación en mi vida, en mi corazón. Yo te pido mi SEÑOR JESÚS para establecer 

la piedad y la reverencia a DIOS en mi corazón.   

SEÑOR establezca una vida santa en mí, para que yo no caiga en el lago de fuego, y tu 

promesa para completar tu agenda. EN EL PODEROSO NOMBRE DEL SEÑOR JESÚS, 

yo soy nacido de nuevo. Amén.  

Yo tuve que acortar ese sermón porque es muy extenso, pero fue muy bueno este canto. 

Ahora yo puedo quedarme confortable que ustedes ya conocen de aquellos que serán 

GLORIFÍCADOS y llevados para el Cielo.   

¡EL MESÍAS ESTÁ VINIENDO!  

Toda Raba, Shalom.  

  

  

ENSEÑANZA  

https://www.youtube.com/live/VRtRwqFbXe8?feature=share  

  

  

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina Sitio 

Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org  

laescaleraalcielo.org  

Radio Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen   https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 

En inglés: www.repentandpreparetheway.org         https://www.jesusislordradio.info  
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